



# MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES

CON EL APOYO DE



Hanns Seidel Stiftung



Hoy en día, el internet y las redes sociales están incorporadas a nuestra vida de tal manera que es casi imposible hacer cualquier actividad de promoción sin estas herramientas.

El Marketing Digital es el conjunto de estrategias utilizadas para la promoción de una marca o producto haciendo uso del internet y las redes sociales. Se diferencia del marketing tradicional por incluir el uso de herramientas que permiten el análisis de los resultados en tiempo real.

El presente Manual de Marketing Digital, ha sido preparado por la Red DT con apoyo de la FUNDE, la Hanns Seidel Stiftung y la Fundación Ford con el objetivo de contribuir con la reactivación y desarrollo de las iniciativas económicas y los emprendimientos que fueron afectados por el impacto del COVID-19 o que están en su fase inicial de crecimiento.

El Manual contiene información paso a paso y consejos sobre como utilizar las principales redes sociales para promocionar las marcas, productos o servicios que estén ofreciendo las diferentes iniciativas económicas y emprendimientos de los territorios.

Esta herramienta es de uso público y esperamos que pueda ser de utilidad para contribuir con la reactivación y desarrollo económico en los territorios.



Créditos:

Enrique Merlos, *Elaboración y revisión de contenido* Beatriz Acosta, *Elaboración y edición de contenido* Claudia Amaya, *Diagramación* 

San Salvador, San Salvador 2021

# ÍNDICE

¿Qué es Marketing Digital?	4
Claves para hacer Marketing Digital	6
¿Qué podrán encontrar en este manual?	9
Facebook Business	11
Creación de tu Fanpage	12
¿Como administrar los roles de la página de Facebook?	16
Respuestas automáticas en messenger	18
Facebook Ads Manager	21
Guías métricas fanpage Facebook (orgánico)	36
Instagram	45
Creación perfil de Instagram	46
Crear cuenta empresarial	47
Instagram Ads	56
Estadísticas de los anuncios de instagram	71
Historias Instagram	79
Herramientas	80
Instagram Reels	84
Instagram TV	85
Twitter	86
Crear anuncios desde www.ads.twitter.com	93
Administrador de anuncios de twitter	96
Métricas Twitter	98
Fleets	100
Whatsapp Business	102
Perfil de empresa	103
Creación de cuenta en Whatsapp Business	106
TikTok	110
Funciones y características	112
Creación de una cuenta empresarial en TikTok	114
¿Cómo utilizar TikTok?	117
¿Cómo crear contenido?	118
TikTok Ads	119
Aplicaciones extras	120
Bibliografía	124

# ¿QUÉ ES MARKETING DIGITAL?

Marketing Digital abarca el conjunto de esfuerzos para comercializar los productos o servicios de nuestro emprendimiento, que llevamos a cabo a través de Internet. Su fin principal es conectar con clientes potenciales, para que así puedas lograr tus objetivos de negocio.

El marketing digital utiliza diversas estrategias para:

- Conectar con el cliente potencial.
- Atraerlo al negocio.

• Convertirlo en un prospecto (lead); es decir, un cliente que demuestre interés por las soluciones que puedes ofrecerle.

- Lograr que este cliente potencial se convierta en un cliente real.
- Fidelizar al nuevo cliente para que se convierta en uno recurrente, o bien que te recomiende a otros potenciales clientes.

Este proceso se puede dar en un porcentaje o en su totalidad de manera digital.

Hoy, los consumidores están en internet y, aunque tu emprendimiento esté ahí, ellos pueden optar por alguno de tus competidores si tu gestión de presencia digital no está debidamente cuidada y ejecutada. En consecuencia, es muy importante que sepas cómo conectar con tu público. Ese objetivo requiere atender y entender sus necesidades a fondo, con el fin de elaborar la mejor campaña de marketing digital (conjunto de estrategias que tienen como objetivo aumentar ventas, presencia o fidelización).





A continuación detallamos algunos de los beneficios del marketing digital:

- Te permite comenzar con una mínima inversión económica.
- El retorno de inversión está totalmente bajo tu control (siempre que implementes una estrategia adecuada).
- Cada parte del proceso de marketing digital es medible, lo que significa que te dará información necesaria para perfeccionar tu estrategia.
- Cuentas con un canal de comunicación bidireccional, en el que emisor y receptor interactúan de manera horizontal, dejando atrás los viejos esquemas de comunicación vertical.
- Puedes conocer más a tu cliente objetivo, escucharlo y darle lo que necesita.
- El contacto con tu marca, productos y/o servicios está disponible 24/7.
- No te limita geográficamente (a menos que así lo desees).
- Tienes el beneficio de ver los resultados en tiempo real, con el gran margen de acción que eso te posibilita.
- Favorece la fidelización de tus clientes mucho más que los canales tradicionales.

Estos son algunos ejemplos en números la importancia que tiene el Marketing Digital en la actualidad:

- Existen alrededor de 3.800 millones de usuarios activos en redes sociales.
- El gasto en publicidad en redes sociales aumentó casi un 30% en 2021, en comparación con el 2020.
- Instagram ayuda a al menos a un 80% de sus usuarios en la decisión de compra de un producto o servicio.
- TikTok fue la aplicación más descargada del mundo en marzo de 2021, con más de 115 millones de descargas.
- Alrededor de un 75% de los millennials consumen a diario videos en las redes sociales.
- Año a año, los smartphones se consolidan como los dispositivos elegidos para las búsquedas, mientras que los equipos de escritorio caen cada vez más en las preferencias para realizar ese tipo de acción.
- Al menos el 28% de las personas que busca un negocio local a través de sus smartphones concreta una compra.
- En lo que respecta a influencer marketing, los microinfluencers adquieren cada vez más protagonismo. Durante el tercer trimestre de 2020, en comparación con el tercer trimestre de 2019, la cantidad de influencers que usó el hashtag #ad en sus posts tuvo un aumento del 10,6%.
- Los videos son las herramientas más utilizadas en el marketing de contenidos, seguidos por los blogs y las infografías.
- A nivel global, el 70% de los profesionales de marketing invierte de manera activa en marketing de contenidos. En Latinoamérica, el porcentaje desciende al 50%. No obstante, la tendencia en la región es invertir cada vez más en ese tipo de marketing.

En la actualidad, a pesar de que puede decirse que estamos inmersos en un mundo digital desde hace varios años, existen aún muchas empresas que no aprovechan al máximo todos los potenciales beneficios que esa situación ofrece. Por eso, quienes sí lo hacen pueden avanzar, y mucho, en relación a sus competidores. Si todavía no estás presente en ese mundo (o sí lo estás, pero no tienes una estrategia definida) nuestro propósito es que este material te sirva para dar ese gran paso.

# CLAVES PARA HACER MARKETING DIGITAL

Ten en cuenta los siguientes objetivos al momento de diseñar tus acciones:

**1. Definir los objetivos de tu plan de análisis:** se trata de definir los objetivos que se quieren medir, número de likes, comentarios, el comportamiento de los usuarios, preferencias que tienen, etc.

2. Saber qué y cuándo medimos: no es lo mismo una campaña navideña que una campaña en un mes normal, y no es lo mismo medir la campaña de un producto que de otro. Por lo que se necesita definir bien qué se está analizando para saber si los resultados son idóneos según qué y cuándo se promociona.



**3. Aportar valor al cliente:** consiste en conocer y atender sus necesidades, en este punto hay que ponernos en su lugar, para lograr comprender lo que consideran valioso.

**4. Adaptarte a tu público:** para adaptar nuestras estrategias a una audiencia específica, primero tendremos que haberla definido previamente y conocerla dicha audiencia en profundidad, saber sobre sus gustos, sus intereses y sus preferencias. El mensaje deberá tener una escritura, material multimedia, periodicidad, etc adecuado a sus clientes reales y potenciales.

**5. Automatizar tus procesos:** consiste en el uso de tecnología para acelerar acciones y procesos de marketing digital, reducir trabajos manuales y aumentar la eficiencia de las acciones. Podemos considerarla como la principal herramienta para nutrir y llevar a los leads hasta el momento de compra.

**6. Técnica del storydoing:** las marcas ya no solo pretenden poder contar una historia, ahora buscan que los usuarios se puedan involucrar para que así vivan su propia experiencia. Saber lo que quieres contar, lo que quieres provocar en tus usuarios y lo que quieres conseguir con esto.

7. Investiga tu sector: antes de crear cualquiera estrategia debes investigar bien tu sector, cómo se mueve, qué hace la competencia y cuál es la posición de tu empresa en el mercado. Así podrás tener una mejor idea de por dónde empezar para atraer la atención de la audiencia.





8. Elige las redes sociales estratégicamente: tener presencia activa en todas las redes sociales que existen no siempre es lo más adecuado. No tiene sentido invertir en una plataforma solo porque está de moda. Para hacerlo debes asegurarte de que tu público objetivo está allí y que además participa activamente en estas. Por ello, al momento de elegir la red social debes evaluar aspectos como los hábitos de consumo de tu audiencia, su demográfica, participación, etc.

**9. Genera contenido de valor:** la mejor forma de hacerlo es mediante contenido de calidad y de interés para nuestro público objetivo, que les atraiga y les enamore.

**10. Ten una buena atención al cliente:** para conducir al usuario a la decisión de compra, es vital responder con rapidez y hacerlo mediante el mismo canal en el que nos ha contactado.

**11. Sé dinámico y constante:** casi todas las redes sociales son efímeras, por lo que debemos aprender a llamar la atención y a variar los contenidos dentro de una misma temática (la de nuestro negocio). Saber hablar de lo mismo pero de diferentes maneras será la llave de nuestro éxito.

#### 8 MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES



El diccionario define la palabra emprendedor de la siguiente manera:

<<Persona que tiene decisión e iniciativa para realizar acciones que son difíciles o entrañan algún riesgo: establece y desarrolla una empresa o negocio>>

Una persona emprendedora que comienza esta aventura, seguramente no tomó la decisión a la ligera y en el camino se enfrentará a retos que le hará salir de su zona de confort. Tendrá muchas oportunidades de aprendizaje y obstáculos que en ciertos momentos le harán cuestionarse si debe seguir con su negocio o simplemente desistir.

Queremos evitar en la medida de lo posible esos momentos de incertidumbre y apoyar a los emprendedores de diversos rubros; por lo que hemos creado este manual para que puedan tener presencia en redes sociales, haciéndolo ellos mismos.

# ¿Qué podrán encontrar en este manual?

- Creación de Fanpage en Facebook
- Personalización de Fanpage
- Conocer los roles de las personas que manejarán la fanpage
- Respuestas automáticas de la fanpage
- Creación de anuncios desde Facebook (pero que pueden aparecer, si se desea, en Instagram también)
- Interpretación de las métricas de Facebook
- Creación de perfil empresarial en Instagram
- Cómo hacer anuncios exclusivamente para Intagram.
- Estadísticas de anuncios en Instagram.
- Interpretación de las métricas de Instagram

- Historias en Instagram
- Reels
- IGTV
- Creación de cuenta en Twitter
- Twitter Business
- Administrador de anuncios en Twitter
- Métricas Twitter
- Fleets
- WhatsApp Business
- Tiktok
- Crear cuenta empresarial en TikTok
- Cómo utilizar TikTok
- TikTok Ads
- Aplicaciones extra que te serán de utilidad



Antes de comenzar a crear presencia de nuestro emprendimiento en el área digital, es necesario sentarnos un momento y responder lo siguiente:

¿Cuánto tiempo estarás dispuest@ a dedicarle a las redes sociales, diariamente? (publicar post, historias, realizar diseños, contestar mensajes y comentarios, interactuar con otras cuentas)
 ¿Cuánto dinero estarías dispuest@ a invertir en publicidad en redes sociales? (no es necesario hacerlo, pero si se decide realizar anuncios se debe establecer un presupuesto)

3) ¿Te gustaría participar en colaboraciones con otras marcas, cuentas o personas (no necesariamente influencers)?

4) Escribir de manera resumida cómo surgió la idea de iniciar este emprendimiento.

5) ¿Habrá un número de celular asignado para WhatsApp business? Si es así, ¿quién será la persona que lo atenderá?

6) **Preguntarse: ¿Quién es mi cliente ideal?** Anotarlo con lujo de detalles: edad, sexo, lugar donde vive, con quienes vive, si estudia o trabaja, su carácter, sus gustos, mascotas, etc.

7) ¿Se tienen los suficientes recursos audiovisuales para comenzar a tener presencia en redes sociales? Logo, fotografías de los productos o servicios, videos cortos de los productos o servicios, menú o catálogo. Si no se tuviera, se deberá destinar un período de tiempo para poder crearlos.

8) Definir de qué manera se hará llegar a los clientes los productos o servicios que se ofrecen.

9) ¿Qué otros negocios o empresas son mi competencia directa?

Si no se cree que se tenga competencia, ¿cuál es la razón?

Sabemos que parece complicado responder este tipo de preguntas, pero valen la pena. Es necesario establecer las reglas desde el inicio, para que no existan pérdidas de tiempo y/o dinero en un futuro.



# FACEBOOK BUSINESS

# Creación de tu Fanpage

#### ¿Qué necesitas para abrir una Fan Page?

Crear una Fan Page es totalmente gratis y no necesitas realmente de demasiadas cosas para ello. Lo único que debes tener ya preparado con anticipación es:

- Información de la empresa: Breve descripción, productos y servicios que quieras destacar, horario de apertura si es un establecimiento físico, URL de la web, etc.
- Recursos gráficos: Foto de perfil (180px X 180px) y portada (851px X 315px).

# Pasos para crearla

### 1. Ve a www.facebook.com/pages/create



- 2. Rellena la información solicitada y presionas Crear página
- 3. Ahora te va a pedir que coloques foto de perfil y foto de portada

Imágen	es	
Foto del p	erfil · Opcional	0
	🖻 Añadir foto del perfil	
Usa un log a identifica búsquedas Foto de po	otipo o una imagen que ayude a las p r esta página en los resultados de las prtada - Opcional	ersonas
	n Añadir foto de portada	
Usa una in	lagen que presente el tema de esta pi	ágina.
	Guardar	
-		

4. Tendrás que rellenar el resto de información que te solicita



# ¿QUÉ SIGNIFICA CADA CAMPO A LLENAR?

Crear nombre de usuario: con este nombre te encontrarán en la barra de búsquedas del navegador.

Las páginas con nombres de usuario también pueden crear URL personalizadas que permiten que las personas las visiten y envíen mensajes al instante.

Ten en cuenta que debes ser administrador para crear o cambiar el nombre de usuario de una página.

Es posible que no puedas crear un nombre de usuario inmediatamente después de crear una página si has creado varias recientemente. Asimismo, se puede eliminar el nombre de usuario de una página por motivos de inactividad.

Haz click acá para cambiarlo



**Añadir un botón:** Para añadir botones de llamada a la acción a tu página, debes ser administrador, editor, moderador o anunciante.

Los botones de llamada a la acción pueden ayudar a que tus clientes:

- Se pongan en contacto contigo mediante Messenger, el correo electrónico, el teléfono o el sitio web.
- Compren.
- Realicen pedidos de comida.
- Reserven un servicio.

Puedes agregarlo desde acá:



Y te aparecerán varias opciones, de las cuales elegirás la que más se adapte a tu negocio o a tu necesidad en ese momento:

**Información y preferencias:** al lado izquierdo de tu pantalla, se encuentran todas las opciones a llenar. Todas te ayudarán a que los clientes realicen autogestiones y evites preguntas repetitivas, que podrán ser contestadas con tan solo visitar tu fanpage.

#### Editar botón de la página × Elige la acción que quieres que realicen las personas que visitan tu página. Seguir ø Haz que a las personas les resulte fácil seguir tu página. Ver tarjeta de regalo Ver targeta de regaro Elige un sitio web en el que las personas puedan comprar tus > tarjetas de regalo. Pedir comida Indica un sitio web en el que las personas puedan pedir tu > comida. Reservar Indica el lugar donde las personas pueden concertar sus > reservas contigo. Llamar Elige dónde quieres recibir las llamadas. > Ponte en contacto con nosotros > Elige un sitio web en el que las personas puedan encontrar tu información de contacto. Enviar mensaje Recibe mensajes en la bandeja de entrada de tu página. Enviar correo $\times$ > Elige una dirección de correo electrónico en la que las personas puedan contactar contigo. Más información > Elige un sitio web en el que las personas puedan obtener más

información sobre lo que haces.

Sitio web	
¿Tu empresa ya tiene un sitio web?	
Añade un sitio web	Más 🖛
Información de ubicación	
¿Quieres que en tu página se muestre una comercial o un área de servicio?	dirección
Añadir información de ubicaci	Más 🕶
Horario comercial	
¿Quieres que las personas vean el horario c página?	omercial en la
Añadir horario	Más 🕶
Número de teléfono	
¿Quieres que contacten contigo por teléfor	10?
Añadir número de teléfono	Más 🕶
Preferencia de mensajes	
¿Prefieres que las personas contacten conti WhatsApp?	go por
Conectar WhatsApp	Más 🔻

Cuando termines de llenar todos los datos de tu fanpage, ésta estará lista para que puedas compartirla con todas las personas o incluso promocionarla.

# ¿CÓMO ADMINISTRAR LOS ROLES DE LA PÁGINA DE FACEBOOK?

Para administrar los roles de tu página, tienes que ser administrador.

- Si tienes dudas de qué rol eres, lo puedes ver de la siguiente manera:
  - 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
  - 2. Ve a tu página y haz clic en Configuración de la página en la parte inferior izquierda.
  - 3. Haz clic en Roles de página en la columna izquierda. Aquí, puedes ver tu rol debajo de tu nombre.

No existe ningún límite con respecto al número de personas que pueden tener un rol en una página.

Antes que asignes cualquier rol, debes saber que significa e implican cada uno:

Existen cinco tipos diferentes de roles para las personas que administran páginas. Cuando creas una página, te conviertes automáticamente en su administrador, lo que significa que puedes cambiar su aspecto y publicar como tal. Solo el administrador puede asignar y cambiar roles.

Ten presente que en una misma página pueden tener roles varias personas, pero cada una debe tener su propia cuenta de Facebook.

	Administrador	Editor	Moderador	Anunciante	Analista
Administrar roles y la configuración de la página	✓				
Editar la página y añadir aplicaciones	✓	✓			
Crear y eliminar publicaciones en nombre de la página	*	✓			
Enviar mensajes en nombre de la página	✓	✓	~		
Responder y eliminar comentarios y publicaciones de la página	~	✓	~		
Eliminar personas y prohibir el acceso a la página	~	✓	~		
Crear anuncios, promociones o publicaciones promocionadas	>	>	~	>	
Ver estadísticas	✓	<	~	✓	<
Ver la pestaña "Calidad de la página"	✓	✓	✓	✓	✓
Ver quién ha publicado en nombre de la página	✓	✓	~	✓	✓
Publicar y administrar empleos	✓	~			
Activar las funciones de empleo de una publicación	~	~			

## **ASIGNARLE A ALGUIEN UN ROL**

#### Si eres administrador:

- 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
- 2. Ve a tu página y haz clic en Configuración de la página en la parte inferior izquierda.
- 3. Haz clic en Roles de página en la columna izquierda.
- 4. Escribe un nombre o correo electrónico en el cuadro y selecciona la persona en la lista que aparece.
- 5. Haz clic en Editor para seleccionar un rol en el menú desplegable.
- 6. Haz clic en Añadir e introduce tu contraseña para confirmar la acción.



Recuerda que, si la persona a la que estás añadiendo no está en tu lista de amigos, esa persona tiene que aceptar tu invitación antes de poder ayudarte a gestionar la página.

## **ELIMINAR A ALGUIEN QUE TIENE UN ROL**

#### Si eres administrador:

- 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
- 2. Ve a tu página y haz clic en Configuración de la página en la parte inferior izquierda.
- 3. Haz clic en Roles de página en la columna izquierda.
- 4. Haz clic en Editar junto a la persona que quieras eliminar, y luego haz clic en Eliminar.
- 5. Haz clic en Confirmar. Es posible que tengas que introducir tu contraseña.

Puedes eliminarte de una página cuando quieras, pero, si eres el único administrador de la página, tendrás que añadir antes a otro administrador. Si quieres eliminar a otro administrador, es posible que este tenga que aprobar tu solicitud para poder eliminarlo.

## **CAMBIAR EL ROL DE UNA PERSONA**

#### Si eres administrador:

- 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
- 2. Ve a tu página y haz clic en Configuración de la página en la parte inferior izquierda.
- 3. Haz clic en Roles de página en la columna izquierda.
- 4. Haz clic en Editar junto al nombre de la persona cuyo rol quieras modificar y selecciona su nueva función en el menú desplegable.
- 5. Haz clic en Guardar. Puede que tengas que introducir tu contraseña para confirmar.

Nota: Si eres un administrador nuevo, ten en cuenta que es posible que tengas que esperar siete días para poder eliminar o destituir a otro administrador.

# **RESPUESTAS AUTOMÁTICAS EN MESSENGER**

Puedes crear una respuesta automática que se envíe a las personas que manden un mensaje a tu página cuando su estado esté configurado como "Ausente".

Entonces... antes de profundizar en los mensajes automáticos, podemos configurar el estado "Ausente" de manera manual de la siguiente manera:

Puedes establecer el mensaje de estado de tu página como "Ausente" durante un máximo de 12 horas. Todo el mundo podrá ver que estás "Ausente" en la sección Información situada en la parte derecha de la página.

Para establecer el mensaje de estado de la página como "Ausente":

- 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
- 2. Ve a tu página.
- 3. Haz clic en Bandeja de entrada en la parte izquierda de la página.



#### 4. En el menú de la izquierda, haz clic en 🥂 y, a continuación, selecciona Ausente.

Retomando el tema, las respuestas automáticas son las que se envían cuando la fanpage se encuentra fuera de horario (previamente debiste haber colocado tu horario comercial).

Para crear una respuesta automática:

- 1. En tu sección de noticias, haz clic en Páginas en el menú del lado izquierdo.
- 2. Ve a tu página.
- 3. Haz clic en Bandeja de entrada en la parte superior de la página.
- 4. Haz clic en Respuestas automáticas en la columna de la izquierda.



 5. Haz clic en Respuesta automática bajo Saludo para el cliente, luego haz clic en Editar.
 6. Escribe tu respuesta automática en el recuadro que aparece debajo de Mensaje.
 Puedes hacer clic en Añadir personalización e incluir el nombre de la persona o detalles acerca de tu empresa (por ejemplo, la URL del sitio web o el número de teléfono).

7. Haz clic en Guardar en la parte superior derecha.

Además de la típica respuesta automática que te encuentras fuera de horario, Facebook te ofrece las siguientes opciones:

Respuestas automáticas	
Saluda a las personas	*
Respuesta instantánea	
Respuesta automática	Desactivado
Comparte y obtén información	*
Preguntas frecuentes	
Comentario para enviar mensaje	
Enviar confirmaciones	*
Solicitud de empleo recibida	
Seguimiento	-
Recordatorios de citas	
Página recomendada	
Página no recomendada	



**RESPUESTA INSTANTÁNEA:** Responde el primer mensaje que alguien envíe a tu negocio en Messenger o Instagram. Puedes personalizar el mensaje para saludar a la persona, ofrecerle más información sobre tu negocio o acerca de cuándo recibirá una respuesta.

**PREGUNTAS FRECUENTES:** Sugiere preguntas que las personas pueden hacer a tu página y define sus respuestas automáticas.

#### COMENTARIO PARA ENVIAR MENSAJE:

Proporciona palabras clave con #hashtags que las personas pueden usar para comentar tus publicaciones y recibir una respuesta automática de tu página. Puedes personalizar las palabras clave y definir sus respectivas respuestas automáticas.

**SOLICITUD DE EMPLEO RECIBIDA:** Responde a una persona que ha solicitado un empleo de una oferta que has publicado. Puedes personalizar el mensaje para agradecerles su interés o informarles de cuándo recibirán respuesta.

**RECORDATORIO DE CITAS:** Envía a los clientes un recordatorio automático a través de Messenger o un mensaje de texto (SMS) el día antes de su cita.

**PÁGINA RECOMENDADA:** Envía un mensaje después de que alguien comparta públicamente que recomienda tu página. Puedes personalizar el mensaje para agradecer la recomendación, enviar una oferta o iniciar una conversación.

**PÁGINA NO RECOMENDADA:** Envía un mensaje después de que alguien comparta públicamente que recomienda tu página. Puedes personalizar el mensaje para agradecer la recomendación, enviar una oferta o iniciar una conversación.



# FACEBOOK ADS MANAGER

Para comenzar, vamos con ciertos datos que nos ayudarán a prepararnos mejor antes de realizar una campaña:

- Scroleamos 80 metros diarios. Eso quiere decir nuestro anuncio debe ser lo suficientemente relevante para que el cliente se quiera detener en esos 80 metros para verlo.
- Facebook es una plataforma que tiene dos variantes: plataforma social y plataforma de anuncios. La plataforma social es donde nos aparecen las novedades de nuestros amigos y familias; entre esas noticias, se encuentra la plataforma de anuncios, por la cual Facebook recibe dinero a cambio.
- Antes de invertir, se deben tener claros los objetivos y estrategias.
- El algoritmo de Facebook es nuestro amigo, dejémoslo trabajar a nuestro favor.
- Facebook permite optimizar costos distribuyendo los anuncios en diferentes plataformas.
- Aprendamos de casos de éxito (se pueden buscar como Facebook casos de éxito).

# **TIPOS DE OBJETIVOS**

**RECONOCIMIENTO:** reconocimiento de marca, alcance. **CONSIDERACIÓN:** tráfico, interacción, descarga de aplicaciones, reproducciones de video, generación de clientes potenciales, mensajes.

**CONVERSIÓN:** conversiones, ventas de catálogo, tráfico en el negocio.

# **TIPOS DE AUDIENCIAS**



**NATIVAS:** las que segmentados por intereses o grupos demográficos **PERSONALIZADAS:** las que tienen las características de la audiencia nativa, pero han cumplido otro requisito más, por ejemplo: los que han visto los primeros 5 segundos de X video.

**SIMILARES:** tomando como base la audiencia personalizada, pero dejando que el algoritmo encuentre más personas que cumplan requisitos parecidos a los detallados anteriormente.

# PRESUPUESTO

Facebook cobra costo por click (CPC) o costo por mil impresiones (CPM) Nosotros podemos seleccionar si queremos asignar un presupuesto diario o un presupuesto total a la campaña.

# **OPTIMIZACIONES**

Dependiendo del objetivo de Branding o Performance, Facebook permite optimizar los resultados de las campañas hacia un objetivo más específico.

# **CONTENIDO**

El creativo que realice la campaña, debe recordar: pensar, sentir y hacer.

Los clientes pueden ver el anuncio (pensar), pero si no conectan con la marca o con el producto (sentir) no comprarán ni lo recomendarán (hacer).

# **CREATIVE HUB**

Facebook ofrece una plataforma en línea para diseñar a la medida los artes que necesites.

#### https://www.facebook.com/business/inspiration/creative-hub

No hace falta invertir en grandes producciones, en la era del contenido efímero, el contenido genuino es el gran ganador.

# MÉTRICAS

Si no medimos, no sabremos que tan efectivo es cada dólar que invertimos.

#### RECONOCIMIENTO

- ¿Cuántas personas recuerdan haber visto mi anuncio?
- ¿Cuántas personas relacionan mi mensaje con mi marca?

## CONSIDERACIÓN

- ¿Cuántas personas pensarán en mi marca cuando estén en el proceso de compra?
- ¿Cuántas personas tendrán mi marca en top of mind?

## CONVERSIÓN

- ¿Cuántas personas compraron mi producto?
- ¿Cuántas personas descargaron mi app?

# MÉTRICAS DE ADS MANAGER

- ALCANCE: número de personas que han visto tus anuncios al menos una vez. El alcance es diferente de las impresiones, que pueden incluir varias visualizaciones de los anuncios por parte de las mismas personas.
- IMPRESIONES: número de veces que tus anuncios se han mostrado en la pantalla.
- CLICKS: número de veces que tu anuncio ha conseguido un resultado en función del objetivo y la configuración seleccionados (han dado click en el anuncio para ir al perfil, para enviar un mensaje, un whatsapp o ir a la página web).
- **COSTE POR RESULTADO:** coste medio por resultado de tus anuncios. (Por ejemplo, puede ser costo por click, si la campaña fue configurada de esa manera).
- FRECUENCIA: promedio de veces que cada persona ha visto tu anuncio.
- CLICKS ÚNICOS EN EL ENLACE: número de personas que han hecho clic en el enlace.



# **OTRAS MÉTRICAS DE VALOR**

- ROI: retorno sobre la inversión.
  - Formula ROI = (Ganancia Inversión) / Inversión

Si el resultado es menor a 0, la inversión tiene retorno negativo; es decir, la empresa no obtuvo utilidades

• **ROAS:** retorno de inversión publicitaria.

https://www.facebook.com/ads/activity/



# ¿COMO LLEGAR A ADS MANAGER?

	→ C iii facebook.com																
P	Q, Busca en Facebook	+	→ C	i facebo	ok.com/adsmanager/manag	e/campaig	ins?act=242	404821							G	1 1 1 1 E	1.6
		G	Campai	ñas beiniz	Acosta de Bueraza (242404821) 🔹	8						Actualización	hace un momen	0 0 t-	arise hore mineral	Former publicar	12
P	Beatriz Acosta de Barraza	ш	III Q. Buttay Mu									Eate mes: 1 nov 2020 - 26 nov 2020 - *					
2	COVID-19: Centro de información	3		ampañas			2	🙄 Conjuntos de anun	ncios				🗇 Anuncio	6			
	Aminar	0	+ 01	in the second	· · / tou ·	iii Pod	ake .	5 8 F	0	Regios 👻	34	ler canfiguración	● III ©	lunnas Reidmie	no • 🛯 Desp	iose 👻 Informe	• •
•	Aungos			Nombra	de la campaña		Entrega		*	Estrategia de puja	Presupuests	Resultados	Altance	Impresiones	Costa por resultado	Importe gastado	
l	Páginas						· Activa			Menor coste	3,00 S	56 Share(a)	2087	2532	0,03 S	3,60.5	
				0		1	Desactived			Menor coste	1.00 S duriti	Same .	653	208	0,13 S Pre-sholan et anti-	0.63 \$	
	Grupos			•			Designied			Menor coste	3,00 S	Emerado.			ne conversation.	-	
	Actividad publicitaria reciente						* Complete	ido		Menor costs	1.00 S Companie de A	Compres.	635	658	0.14.5 Parate and set.	1,00 \$	
							* Complete	ido. (		Menor coste	2,00 S	str.	.902	977	0,12.5 Por citiz an et sol.	2,00 \$	
	Administrador de anuncios						= Complete	do		Menor coste	2,00 S Despired de A	100	1584	1745	0.02.5 Par managediret.	2.00 \$	
	Business Suite						+ Complete	do		Menor coste	3,00 S		- 75	13	The site of set	3	
							= Complete	do		Menor coste	1.00 S	Distan.	-		Particular.	1.40	
	Centro de anuncios	0					+ Completa	do		Menor coste	1,00 S Conjurni di 4-	De statut	100		Par the set of set of	10	
	Empleos	0					= Complete	do		Menor coate	3,00 S	ar.	-	1.00	Participation in		
		Q					« Complete	do		Con estrate	Con el pres	*	-		-		Ļ
	Eventos	(D) (F)		> Res	uitados de 24 campañas O								Personal	6621 Sout	1	7,51 5	1
	Facebook Pay																-
l	Favoritos																
	Constate																

# **EJEMPLO 1: CAMPAÑA DE ALCANCE (REACH)**

Click en crear y elegir alcance como objetivo de campaña

	Caudrapha   brand wears as present (advantabil) .				ACRESSOR NO.		0			-
ī	Q. 3							Rose mark 7	- 201 24 - 201	•
)	E Canger	Creat manual comparts	Vezi la careada avataria		×	Anarcies				
	ALCON	Elige un objetivo de	la compoño			10.54	areas for stream		an 🕶 🛛 Adamas	•
	Numbre da la computa	Re Mile Information				-	Improvinent	Contre por resultante	Imports garindo	
		Recordinate a	• O Tates	Con		3007	3943	130 B	URI	ſ
		August	wisecode	() wi	opdates two set	,453	5940	1133	1601	
			Sterarget In aplascores	0.54	colar if regoon	243				
			C Reproductioner d	0		800	066	2143	1,00 8	
			Contempore de chernes presentati	4		202	409	AULT	1.00 1	1
		1	C Menupe			1584	3346	10123	1.00 8	
		1				1		-		
		1		Canada	-	100		maint.		1
		* Compensate	Ministry committee	-018	aires.					
		* Compression	Barry comp	3,91 5						
		+ Compression	Con entrate.	Consepont.						

## Aparece la siguiente pantalla:

G	Cam	añas	Beutriz Acosto de Bue 🔀	Nueva campaña	-	Nueva compaña > 88 1 Conjunto de ani	uncios 🦻 🗖 1 Anuncia	© En borrador
ш	Q	Turi ca y	titra 🔊	88 Nueve contunto de anuncios	7510		Ø Editar @ Revisor	
3		1 ×	1 III - III	Nuevo anuncio	144	Nombre de la campaña	Crear plantille de nombres	Te darros la bierriverida a la experiencia 🗊 🛪
Ø	+	bear	( Duplicar 👻 🔍			Nueva campaña		Herror unificado las experiencias de creación y edición. Altora, cuando seleccionas la configuración de
			Nombre de la campañ			Categorias de anuncios especiales		una campaña nueva o edicas la configuración de una campaña existente, verás litempre el mismo proceso simplificado
	1		Nueva compoña			Debes indicar si tus anuncios tratan sobre temas so información	ciales, elecciones o politica. Mas	Más mformación
			Publicación de Instage			No se han deslarado caregorias	•	
			(21/11/2020) Promoc					
			Ongoing Send Messag			Detalles de la campaña		
			Publicación de Instag			Subasta		
			Publicación de Instag			Objetivo de la campaña Alcance		
			Publicación de Instage			Mostrar mas opciones +		
			Publicación de Instep					
~			Publicación de Instage			Prueba A/B		
0			Publicación de Instage			Pruesa dimenente companana, torquitos de anuncos y ananci obtivines mejores resultados. Tu alcance potencial se dividirá resultados seun más procisos.	ner para consonr con que estrutegies L'entre las variantes para que los	
a,			Post 'Homos regress			Méeinformación		
1			> Resultados de 25			<ul> <li>La creación de pruebas A/B ha cambiado</li> </ul>	m	

No modificar la parte "detalles de campaña"

#### 26 MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES

a cam	ipañas	Beatriz Acosta de Dar 🗙	Compaña prueba siconce	-	Campaña prunta i	incance > 58 1 Conjunto de anu	ncios. > 🖸 1 Anuncio	• En borrador
	Euscay Creer	International Accessing on the second and the secon	Compaña prueña siconce. 88 Auevo conjunto de anuncios	1 1	Prueba A/B Prueba Minese comparise on institution server any pressure. Maximismo and any pressure. Maximismo and any pressure Minese and any pressure and any Comparison on the any Emposed	repetition de anavoites y avanciées para con alconno potencial ou dividirá entre las va es ALB ha cambiada en la lancada se crean taxa la publi candre en la lancada se crean taxa la publi candre en la lancada se crean taxa la publi candre gend usesto de la campaña entre de la campaña	Activado	To denois la biennentida a la experiencia     To denois la biennentida a la experiencia     Constanti de la experiencia de insuability     de canacite y edición antica este constanti a configuración de     orde constanti de constanti de constanti a configuración de     orde constanti de constanti de constanti a configuración de     orde constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de constanti de constanti de constanti de constanti de constanti de     constanti de c
		Publicación de Instag			de anarcho para conseguir más entrega que safectiones. Puedes Presupuesto de la campaña	resultados en Tancolin de la estrategia d controlar el ganto de cada conjunto de	e pape y la optimización de anuncias. Más información	
		Publicación de Instage			Presupuesto diario 👻	25,00 \$ Bi presupuesto dally de 20,00 \$ de tu	USD 🔺	
		Publicación de Instage Publicación de Instage			El importe nell gantado por del p Estrategio de pujo de la cam	al hadebaal. Greis contechti, pueders igr uedit värtat. O spaña	usur enta adversinocia.	
1		Post Hemos regress			Mostrar más opciones +			

#### La parte de A/B test no la vamos a tocar

Pero esto es: que Facebook te da la oportunidad de probar distintas variables, con diferentes conjuntos de anuncios

Entonces puedes decir: yo quiero probar qué es más eficiente, si este video o esta imagen. O ver que audiencia es mejor para mi campaña.

En la parte de presupuesto, se recomienda seleccionar presupuesto total (no presupuesto diario) porque si nosotros tenemos un presupuesto total, el algoritmo se encargará de buscar conversiones a lo largo de ese período de tiempo.

En el presupuesto diario se tiene que gastar obligatoriamente el algoritmo, ese presupuesto. Y a veces no es necesario ese monto, a veces es más y a veces es menos.

Si nosotros le damos posibilidad de buscar conversiones en un período más grande de tiempo, un día conseguirá más conversiones y otro día menos.





#### Pasamos a la parte de Nuevo conjunto de anuncios:

#### Cambiamos el nombre al anuncio:



# **COMO SEGMENTAR LA AUDIENCIA**

## **OPCIÓN 1: AUDIENCIA NATIVA**

	and the second se	<ul> <li>Campaña prueba alcance</li> </ul>		CONTRACTOR AND ADDR
	Q. Busca y films al	Audiencias Prueba	 Editar S Revisor	
9	b 🖩 💌 🗖 🗹	C Nuevo amancio	 Audiencia	Definición de la audiencia
0	+ Creer (la Duplicar -		Crear audiencia Utar sodiencia guardoda +	Legendres Aregin besterrte arrefia.
m	Nombre del conjunto     Audiencias Prueto		Audiencias personalizadas Crear 👻	Altiance potenciali 3 800 000 personas
			Q. Busca audiencias existentes	Carrier and the second
	•		Esclur Lugers Luger • E Salvador Finel 18 - 65+ Seas Todos teo géneros Segmentación detallada Todos teo datos demograficos, intereses y comportamientos	Ne hay exuitados durans nativeados disponibles para anta, compaña porpariores un preseguente operazado en todos los propartos de inventos.
0			Idiomas	
0			Todos los idiamas	
Q			Mostrar más opciones +	

La recomendación: jamás micro segmentar. Porque va a resultar más caro y más difícil para el algoritmo.

# **OPCIÓN 2: CREAR AUDIENCIA PERSONALIZADA**

3	Conjuntos de anuncios Beatr ×	Campaña prueba alcance		C Compohe	a priutita alcance 🗲 🎫	Nudiencias Prueba 🔌 🛅 1	Anancio	En borrador
	Q Euscay filma	Audiencies Prueba	. 498	Fecha de inicio		- Editar	· NEWLER	
	ta 👪 🚥 🗗 💆	Muevo anuncio		27/11/2020	0 09-25			Definición de la audiencia
	+ Crear 👔 Duplicar 👻 🔍			Finalización	Here de la Salvador			Tu solvection en bustante amplia.
3	Nombre del conjunto e			26/12/2020	0 09.25			Banches Anala
	Audiencias Physios				Him de El Salvador			Alcance potencial: 2 800 000 personas
- 1				Mostrar más opcie Limites de gasto e	ones + del conjunto de anuncios -	Opcional		Resultados diarios estimados
	Resultados de 1 d			Ninguna selección	1			No hay resultados d'arios estimados dispovibles para esta
				Audioacia		<ul> <li>Max store</li> </ul>	mundu times	camparta porque terre un presupuesto optimizzato en tratico los conjuntos de anancios.
	•			Crear audiencia	Usar audiencia guard	lada 🕶		
	_			Audiencias perso	nalizadas		Crear •	
				Q Bucca suffi	encias existentes		Audiencia peror	noŝzada
	_			Excluir			Lhega a personan regosis;	aer yn han interactuado non fu
	_			Lugores			Audiencia simili Llega a ruevos pe	r sonas en Paralicok que se sareazan
Ð	_			Lugar.			a tus audiencios in	de volisies.
4	_			· croawador				
2	_			18-40				
201								

2 Conju	untos de anúncios Beau 🐹	C1 Carriedo	ne esta siconce		C Cempete bruisbe alcance	> Autoricius Pruote >	C 1. Anuncia	0 En borrador
III Q	Evece y Hima	Crear u	na audiencia personalizada				×	
	# CD = 🗹	Usa tu	is origenes					Definición de la audiencia
	Dear (B Digitizer - 🔍	0	Sitio web	8	Lista de clientes		$\bigcirc$	To selectori se Isstante argés
	Nombre del sorjunto e		Actividad en la aplicación	÷	Actividad fuera de internet			Aduance polynolizi 2 800 000 perutnus O
	> Resultados de 1 c	Usa or	igenes de Facebook					Resultados diarios estimados
_	_	۲	Vídeo	0	Cuenta de Instagram		T.	No hay reactuative during estimation dispersions para esta- ciaregada proportiane ar presequiento optimicado estimita- los compartas de anarcina.
		1	Formulario para clientes potenciales	(d)	Eventos			
		- 2	Experiencia instantánea	p	Página de Facebook	Información sobre personaliz	las audiencias adas	
		R	Compras		Publicaciones en Facebook	Grea las audiencias más re personas de los orígenes q	levantes all'adiendo ue más te importan	
						Este proceso es seguro y los d contidencia	ntos de fuis olientes son les	
2							Canostar	

La audiencia personalizada puede ser del pixel, de las personas que están en tu app, de una lista de correos y teléfonos que tienes, de personas que vieron un video, de personas que llenaron un formulario, de personas que te siguen en Instagram, personas que te siguen en tu cuenta de Facebook. Cada opción tiene sus campos para personalizar

La audiencia personalizada funciona para:

- 1. Pudiera ser la audiencia para mi campaña
- 2. Pudiera servir de audiencia semilla para crear públicos similares

a	Conjuntos de anuncios Deau >	Campaña prueba alcance		C Compaña pruetre álcance 🗧 🚺 Audiencies P	nusba > 📋 1 Anuncio	En borrador	
		Audiencias Prueba		Fecha de Inicie		Definición de la audiencia	
	+ Green ( Duplicar •	Nuevo anuncio	_ 404	Hura de 10 Salvador Emalización		Tu sallección es bestante amplia.	
3	Nombre del conjunto e			26/12/2020 0 09.25		Sancha Angle	
	Audioncias Prusta			Hara de El Salvador Mostrar más opciones +	Altance potencial: 2 800 000 personas O		
	> Resultados de 1 c			Limites de gasto del conjunto de anoncios - Opcional Ninguna selección	Limites de ganto del conjunto de anuncios - Opcional Ninguna selección		
				Audiencia	tos conjuntos de anancios.		
		1		Audiencias personalizadas	Crear 🗢		
				Q. Busca autiencias existentes	Audiencia perso Urgan personan	nalizada per ye han ministruado con te	
				Excluir Logan Logan • El Salvador	Audionatia simil Alegana nuessa jer a tun audionitani r	M menes en Republick que ne partezen de natifiese.	
2				Edad 18-40			
3							

#### **OPCIÓN 3: AUDIENCIA SIMILAR**

Ŧ	Conjuntos de anuncios Deau	Campaña prueba alcance ***	C Compaña prosta alcanza -> 🔡 Audionzas Prosta -> 🖾 > ana	<u>ea</u>	P Enberrador 📢 🥌		
	Q Buschy time ad	Crear una audiencia similar		0			
9		Selecciona el origen de tu audiencia simi	Mostrar Osugerencias	finición de la audiencia			
	+ Cierro ( Dupical - 2	Seleccione and audiencie estabates a an origen de duite			bastarta armin.		
9.	Nombre det comjunta e	Crear nuevo origen 💌	Crearnuva origen * Seleccionar lugar de la audiencia				
Π	Audencias Phutha	Seleccionar lugar de la audiencia					
	> Resultados de 1 c	Q. Buscar regiones o paines	Oversmiller Explorer		sultados diarios estimados		
	·	Seleccionar tamaño de la audiencia Nonaro de audercias amitans 0 1 m     OL 1 1      OL 1      OL 1 1      O	4% 5% 5% 7% 8% %% In condensation of the sublicationes selectionades, thru audients mether all t tats of potentizes around una audienza meta angola.		name proposition of a second		
		anodar					
			Lupor. • El Sahador				
2			Edad 18-40				

#### Por ejemplo:

Que el algoritmo busque audiencia en México que se parezca a los video viewers que elegí en la audiencia personalizada.

G) 	Conjuntos de anuncios Beau X	Campaña prusba sicance	Campaña pristra siconce      Campaña Priete      Campaña pristra siconce      Campaña Priete      Campaña pristra siconce	0 En borrador 🦷 🧧
9	b # 1× □ + Dear () Depicer +	Audianciae Prwyba	Guardiar esta audiencia Ubicaciones Mas información	Definición de la audiencia Tu telección es bastante ample.
m	Nombre del conjunto e     Audiencias Pruebo		<ul> <li>Unacciones automáticas (incomendado) has to desenses administrar para terreto de la presidencia y presidente las entendes enten- peraturas. El coloma de entrega de la produció del tabaid e presidencia de la construcción presidente en estas de las entendes entendes de las entendes entend</li></ul>	Examples Argun Alcance potencial 2 800 000 personas <b>O</b>
	> Resultados de 1 c		Interference.	Resultados diarios estimados No be resultados dense <u>planes de laporitira para esta</u> computo porte nese un prena <u>puesto centrituado en todos</u> los corpuests de anuncos.
	•		Optimización y entrega Optimización para la entrega de anuncios Alcance	
			Centrol del coste	
0			Facebock intentará gastar todo el presupuesto y obtener el mayor número de 1000 impresiones aplicando la otratagia de puja de minos soste.	
d Q			Mostrar mas opciones +	
0				

Siempre dejar las ubicaciones automáticas.

Que el algoritmo decida en donde anunciar, hay demasiadas ubicaciones disponibles y no hay que desaprovecharlas.

#### Crear el anuncio







and in the	Anuncia	os	Beatrit Acom	a de li ama 🕺 🕞 Amarata marte a	1	225	C D Campana	provine alca	nce > 88 Automotas Pa	inter 3 🔳 Nuevo	anuncio	# Enitor	rador 🤍 🔹
	Q Du	oca y fi	RIA:	Editando 1 ubicación							1	×	
)		89		Elementos multimedia		Recortar arch	ivo multimedia	Ð	Cantidad de texto: adecuada				1
	+ Cre	-	( Duplicar	G sin titulo 1290 × 1290		G	Original					más veriociones	<b>B</b> •
	3		Nombre del	2 Cambiar	>							osión de noticial	-
	2	•	G Nor	Texto		G	Cuadrado					GG	G
			> Reculta	Aa Texto principal	+								
	_					G	Horizontal 1,91:1					GG	G
													1
												GG	
												stream	
2								3				2	
											Cancelar Dente	^	
							Center 🗸 Se bo	guerdeder	odos los combico				tais Public

# **EJEMPLO #2: GENERACIÓN DE CLIENTES POTENCIALES**

Todo se hace igual, hasta llegar a la pestaña nuevo anuncio

Lead Ads (clientes potenciales) quiere decir que el algoritmo buscará personas propensas a compartir su información para tenerla en base de datos.











Los datos que se recolectan irán a una nueva pestaña que se llamará leads center. Ubicado al lado izquierdo del administrador de la página.
#### GUÍA MÉTRICAS FANPAGE FACEBOOK (ORGÁNICO)

#### **HISTORIAS**

Podremos ver todos los insights de nuestras historias de la siguiente manera: Abres tu fanpage que administras, desde cualquiera de estos dos lados:

Q. Busca en Facebook	<u>^</u>	ц Ц	۲	6	۲
		1			
OVID-19: Centro de información					
📇 Amigos					
Páginas 🚽					
Administrador de anuncios	¿Qué estás pe	ensando, Beatriz?			
✓ Ver más	📴 Video en dire	cto 🔝	Foto/vídeo	Sentimiento/	/actividad

Ya dentro de fanpage, te vas al menú a la izquierda y seleccionas estadísticas:



#### MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES 37

Te aparecerá una pantalla con las estadísticas de tu fanpage a grandes rasgos y un menú a la izquierda, para que puedas seleccionar más detalles. Como en esta ocasión queremos nada más las estadísticas de las historias, vamos a buscar lo siguiente:

Si es tu primera vez, haz clic en Activar.

Recuerda que las historias tienen una vida de 24 horas, para que las vean tus fans. Pero para que tu puedas analizar las estadísticas tienes 28 días.

Ten en cuenta que las estadísticas de las historias únicamente pueden verlas las personas que son administradoras de la fanpage. NO la podrán ver otros roles.

Además, para ver los datos demográficos, necesitarás una audiencia amplia. 150 fans no serán suficientes.



#### Te aparecerá la siguiente pantalla:



Más abajo podrás ver a detalle todas las historias publicadas, pasadas y presentes. Con sus respectivas métricas.

Añadir columnas

#### 97 historias publicadas

Veces

únicas Acciones que se Visitas al Interacción Veces Interac han Deslizamientos Publicada Historia Abandonos a la deelizar Respuestas abierto para avanzar total compartida con sti página hacia las arriba historias 0 Activa 2 0 0 0 0 0 0 0 0 2 dic 2020 7:38 Activa 2 0 0 0 0 0 0 0 0. 2 dic 2020 7:34 Activa 2 0 1 0 0 0 0 0 0 2 dic 2020 7:34 Activa 2 0 0 0 0 0 0 0 0 2 dic 2020 7:34 Activa 3 0 2 0 0 0 0 0 0 2 dic 2020 6:50 2 0 0 0 0 0 0 0 0

Finalizada 30 nov 2020 8:13

ø

#### **INFORMACIÓN GENERAL**

Resultado	Definición
Veces únicas abiertas	Número de personas únicas que han visualizado una o más historias activas en los últimos 28 días. Este número se actualiza diariamente.
Acciones de participación	El número total de respuestas, interacciones y reacciones a tus historias en los últimos 28 días. Este número incluye las reacciones, las interacciones con stickers, las veces que se desliza hacia arriba, las veces que se pulsa en el perfil, las respuestas y las veces que se comparte.
Historias publicadas	El número total de historias publicadas por todos los administradores en los últimos 28 días, excluyendo las historias activas.

#### DATOS DEMOGRÁFICOS DE LA AUDIENCIA

Resultado	Definición
Sexo y edad	La división por sexo de tu audiencia por rango de edad.
Lugar	Las ciudades y los países desde los que las personas han visto tus historias. Haz clic en una categoría (Ciudades o Países), a continuación, haz clic en Ver más para ver una lista completa.



#### **HISTORIAS PUBLICADAS**

Para cambiar los resultados que ves en esta sección, haz clic en Añadir columna a la derecha. Haz clic en tus resultados preferidos para seleccionarlos, a continuación, haz clic en Confirmar.

Publicado	La fecha y la hora en la que se ha creado la historia de la página, junto con su estado actual (ejemplo: Activa, Finalizada). Activa: un administrador o editor de la página ha creado la historia en las últimas 24 horas y el público aún puede verla. Finalizada: han pasado más de 24 horas desde que se creó la historia de tu página y el público ya no puede verla.
Historia	Una imagen en miniatura de la historia de tu página. Puedes hacer clic en la imagen para ver información adicional.
Personas que han abierto la historia	El número de personas únicas que han abierto la historia de tu página.
Toques para avanzar	El número de veces que alguien ha tocado para ir a la siguiente foto o vídeo de tu historia.
Toques para ir hacia atrás	El número de veces que alguien ha tocado para volver a la foto o vídeo anterior de tu historia.
Veces que se ha deslizado el dedo hacia delante	Número de veces que alguien ha deslizado el dedo para pasar a la historia de la siguiente cuenta.
Abandonos	Número de veces que alguien ha salido del visualizador de historias para volver a la sección de noticias.
Interacción total	El número total de acciones realizadas desde la historia de tu página, incluidas las reacciones, las respuestas, las veces que se ha compartido, las interacciones con los stickers, los toques y los deslizamientos.

Otra manera de ver las métricas de cada historia es, que desde tu perfil coloques en el buscador el nombre de tu fanpage y hagas click en tu foto de perfil. Si tienes una historia activa, te aparecerá lo siguiente:



Pues, seleccionas Ver Historia. Como administras la fanpage, te aparecerá la historia junto a las métricas, de la siguiente manera:



Y si quieres ver las estadísticas más a detalle, presionas: Ver estadísticas de la historia.

#### POST

Para poder tener claridad, poder comparar nuestro trabajo deberemos ir https://business.facebook.com/

Las estadísticas proporcionan información sobre el rendimiento de tu página, como datos demográficos de las personas de tu audiencia y cómo responden estas a tus publicaciones. Puedes usar las estadísticas para lo siguiente:

- Comprender las formas en las que las personas interactúan con tu página.
- Consultar resultados sobre el rendimiento de la página.
- Conocer qué publicaciones obtienen una mayor participación y ver cuándo tu audiencia está en Facebook.

Una vez en el Facebook Business Suite, seleccionamos nuestra fanpage:



Luego de elegir tu fanpage, seleccionas publicaciones



Ahí verás las métricas orgánicas de todas las publicaciones, las cuales te detallo:

Resultado	Definición
Alcance	Número de personas que han visto tu publicación al menos una vez. El alcance es diferente de las impresiones, ya que estas pueden incluir a personas que han visto tus publicaciones varias veces. Este resultado es una estimación.
Interacción	Número de reacciones, comentarios y veces que se ha compartido tu publicación y se ha hecho clic en ella.
Reacciones o Me gusta	Número de reacciones a tu publicación de Facebook. El botón de reacciones de una publicación permite a las personas compartir diferentes reacciones sobre el contenido: Me gusta, Me encanta, Me divierte, Me asombra, Me entristece o Me enfada.
Veces que se ha compartido	Número de veces que se ha compartido tu publicación.
Impresiones	Número total de veces que se ha visto tu publicación.

Ahora bien, veamos que significan las diferentes opciones en un post:

**REACCIONES:** la interacción con menor valor. Cualquier reacción que te coloquen en un post no garantiza que hayan leído su contenido o visto la imagen a conciencia. Sin embargo, si una persona reacciona a varias publicaciones de tu fanpage, pasan dos cosas: a esa persona le aparecerán cada vez más seguido las publicaciones de tu fanpage y a sus amigos empezarán a aparecerle también.

**COMENTARIOS:** son super valiosos si son bien ejecutados. Un comentario vale más que una reacción, sin embargo, vale mucho más si los comentarios son de 4 o 5 palabras o más. Cuando son emoticones, hashtags, etiquetas o una palabra, el algoritmo lo puede detectar como spam y no darle relevancia. Cuando uno de tus fans ha comentado, en automático aparecerá su interacción con tu página, en el feed de sus amigos; por lo que tienes mayor probabilidad de exposición. Un comentario es equivalente a 4 me gusta.

**SHARES:** un fan puede compartir tu post por Messenger, en su perfil o en sus historias. Cualquiera que sea la manera, quiere decir que tu contenido le impactó tanto (lo vió, leyó y se tomó el tiempo para analizarlo) que quiere comentárselo a los demás. En cuantos más shares tengas, mayor visibilidad tendrás en el feed del resto de tus fans, incluso si interactúan poco contigo.



## · <

## INSTAGRAM

# CREACIÓN PERFIL INSTAGRAM

Instagram nos comparte los siguientes datos actualizados:

- Más de 1.000 millones de cuentas en todo el mundo usan Instagram cada mes.
- 90% de las personas en Instagram siguen a un negocio.
- 84% de las personas dicen que descubren nuevos productos en Instagram.
- 2 de cada 3 visitas a perfiles de empresas son de personas que todavía no siguen la cuenta.

Esta plataforma suele servir como inspiración para encontrar todo tipo de productos o servicios. Por ser una plataforma bastante visual, los usuarios están en busca de material novedoso, llamativo y actualizado.

En esta plataforma es necesario tener un perfil exclusivo para tu negocio. Crearlo desde cero con ese objetivo.

¿Qué deberás tener a la mano antes de crear tu perfil de Instagram?

- Correo electrónico al cual puedas ingresar para confirmar tu cuenta.
- Número telefónico con el que enlazarás la cuenta: puedes ocuparlo para que te puedan contactar los clientes o simplemente por cuestiones de seguridad de la cuenta.
- Logo del emprendimiento
- Breve historia de como surgió la idea o descripción del emprendimiento, para colocarla en el primer post.

### **Crear cuenta empresarial**

Puedes hacerlo desde una computadora o desde la aplicación en el celular. En la computadora, deberás ingresar a **www.instagram.com** y tendrás la siguiente pantalla:



Si lo haces desde tu celular, tendrás la siguiente pantalla:

español (Estados Unidos) ~
Instagram
🕜 Iniciar sesión con Facebook
OO Registrarte con tu correo electrónico o número de teléfono
¿Ya tienes una cuenta? <b>Inicia sesión.</b>

#### 48 MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES

Seleccionarás la opción Registrarte y seguirás los pasos que la plataforma te indique.

Para este ejemplo, se decidió crear un usuario con un correo electrónico; pero se puede hacer con un número telefónico en el cual recibirás el código de confirmación.







Este tipo de datos son útiles para demostrar que la cuenta es tuya, en dado caso llegara a haber un problema.





Con estos sencillos pasos, ya has creado tu cuenta. Ahora solo necesitas personalizarla.

Si deseas comenzar a explorar y dar a conocer tu nuevo perfil, puedes empezar enlazándolo en Facebook, para encontrar nuevos seguidores.



Ahora hay que comenzar a personalizar el nuevo perfil. Recuerda los seguidores no podrán hacer zoom a la foto de perfil, por lo que hay que elegir una donde se lean bien las letras o vea a la perfección el logo.

ejemp	olo.emp	orende.	~ (	Ð≡
C	Pu	0 Iblicaci S	0 eguidor	<b>0</b> Seguidos
Emprend	edor1	Editor porf		
		Editar peri		
ഹ	Q	€	٢	$\bigcirc$

Así se verá tu perfil al comenzar. En este momento, éste es un perfil personal. Vamos a cambiarlo a perfil empresarial para tener acceso a muchas más funciones.

⊕ ≡	ejemplo.emprendedor
	D Archivo
for Seguidus	① Tu actividad
	ලී Código QR
	Guardado
	🗄 Mejores amigos
	+A Descubrir personas
	Centro de información sobre COVID-19
e 0	O Configuración

Ahora hay que comenzar a personalizar el nuevo perfil. Recuerda los seguidores no podrán hacer zoom a la foto de perfil, por lo que hay que elegir una donde se lean bien las letras o vea a la perfección el logo.



Seleccionas Cuenta





Luego seleccionas Cambiar a cuenta profesional.

Y obtendrás una serie de pantallas como esta, las cuales te darán una breve introducción a tu cuenta profesional.

÷	
Selecciona una categoría	3
Elige la categoría que mejor descri haces. Tendrás la opción de mostra esta información en tu perfil de Ins	ba lo que r u ocultar stagram.
Mostrar etiqueta de categoría	
Q. Buscar categorías	
Sugerencias	
Blog personal	0
Producto/servicio	0
Comor	0
Listo	



Tendrás que seleccionar tu categoría de negocio.

En este caso, a modo de ejemplo, seleccionamos producto/servicio. Y mostramos la etiqueta de categoría, para que nuestra audiencia nos pueda clasificar fácilmente.

Esto es importante: elegir la opción empresa y NO creador. La razón son las herramientas que poseen las cuentas empresariales, como realizar anuncios, ver métricas, tener diferentes alcances.



#### Х $\leftarrow$ Te damos la bienvenida, ejemplo.emprendedor Ahora tienes herramientas profesionales para conectarte con tu público en Instagram. Empecemos. 0 DE 4 PASOS COMPLETADOS Completa tu perfil > > Aprende de otras cuentas ដ្រា +8 Invita a tus amigos > > Explora herramientas profesionales đ

Ahora deberemos colocar nuestro correo electrónico y número telefónico. Para poder activar los botones de contacto en nuestro perfil. Recuerda que todo esto será información pública.

Esta es la oportunidad de terminar de personalizar tu perfil. Cada opción te da acceso directo para que llenes cada campo o puedas seleccionar a quien seguir.

×	$\checkmark$
Completa tu p	erfil
Agrega una foto del perfil, el r negocio, una presentación y un s que las personas te conc	nombre del sitio web para ozcan.
0	
Agregar foto del p	erfil
Nombre del negocio	
Emprendedor1	
Nombre de usuario	
ejemplo.emprendedor	
Sitio web (opcional)	
Presentación	C

#### × Tienes acceso a nuevas herramientas Aprovecha al máximo tu cuenta profesional con herramientas que te ayudarán a consolidar tu marca en Instagram. Estadísticas Consulta datos estadísticos sobre el rendimiento de tu contenido y las personas que interactúan contigo. Ir a estadísticas A Promociones Promociona una publicación o historia y llega a nuevas personas en instagram. Crea tu primera promoción en menos de cinco minutos. Ir a promociones

La opción Completa tu perfil te dará la oportunidad de agregar (si no lo has hecho) o cambiar tu foto de perfil, confirmar tus datos de contacto y colocar una descripción de tu emprendimiento.

En la opción de explorar herramientas profesionales, podrás acceder directamente a estadísticas y promociones.



Para empezar, quisiera aclarar que hacer publicidad exclusivamente en Instagram, es recomendada cuando tu marca solamente tiene perfil en Instagram y no en Facebook. Hacer publicidad desde Instagram, no tiene el mismo alcance que realizarla desde el administrador de anuncios de Facebook (que incluye Instagram).

En Instagram existen dos ubicaciones de anuncios distintas: las historias y las noticias.

#### REQUISITOS DE DISEÑO PARA LOS ANUNCIOS DE LA SECCIÓN DE NOTICIAS DE INSTAGRAM

#### TAMAÑO DE LAS IMÁGENES

El tamaño de las imágenes recomendado para los anuncios de Instagram depende del formato que utilices:

#### CUADRADA

- Resolución mínima (600 × 500 píxeles)
- Resolución máxima (1936 × 1936 píxeles)

#### HORIZONTAL

- Resolución mínima (600 × 315 píxeles)
- Resolución máxima (1936 × 1936 píxeles)

#### VERTICAL

- Resolución mínima (600 × 750 píxeles)
- Resolución máxima (1936 × 1936 píxeles)



Cuando creas un anuncio en la herramienta de creación de anuncios (FB), puedes recortar la imagen para garantizar que el aspecto de tu anuncio de Instagram sea el que quieres.

#### TAMAÑO DEL VÍDEO

El archivo del vídeo puede ser de 4 GB como máximo.

La duración de los anuncios con vídeo de la sección de noticias puede ser de hasta 120 segundos.

#### LONGITUD DEL PIE DE FOTO

El pie de foto que utilizas para tu anuncio de Instagram aparecerá debajo de la imagen y puede tener una longitud máxima de 2200 caracteres.

#### **RELACIÓN DE ASPECTO**

La relación de aspecto de los anuncios de Instagram depende del formato.

- Cuadrado: 1:1
- Horizontal: 1,91:1
- Vertical: 4:5

#### REQUISITOS DE DISEÑO DE LOS ANUNCIOS DE INSTAGRAM STORIES

Se admiten todos los tamaños de las noticias, pero es recomendable que utilices una relación de aspecto de 9:16 para llenar el formato vertical a pantalla completa de las historias. Para asegurarte de que creas anuncios de alta calidad en Instagram, ten presentes los siguientes requisitos de diseño:

Se admiten fotos y vídeos de las noticias de cualquier dimensión (desde 1:91 hasta 4:5).

#### **TIPO DE ARCHIVO**

#### TAMAÑO DE ARCHIVO MÁXIMO

- .mp4 o .mov (vídeo)..jpg o .png (foto).
- 4 GB (vídeo).
- 30 MB (foto).

#### DURACIÓN DEL VÍDEO

Duración máxima: 120 segundos. Ten en cuenta que las imágenes se mostrarán durante cinco segundos de forma predeterminada.

#### DIMENSIONES

- Resolución recomendada: 1080 × 1920.
- Resolución mínima: 600 × 1067.



#### ¿CÓMO CREAR UN ANUNCIO PARA INSTAGRAM EN EXCLUSIVA?

Para empezar, Es necesario tener un perfil de empresa en Instagram:

Configuración > Cuenta > Cambiar a cuenta empresarial.

Además, tener en cuenta que siempre deberá crearse una fanpage, aunque nunca se utilice y sea únicamente para realizar pautas en Instagram.

Existen tres maneras de crear un anuncio:

- 1) Desde Facebook Ads Manager
- 2) Desde Facebook Ads Center
- 3) Directamente desde Instagram (la más recomendada)

#### DESDE FACEBOOK ADS MANAGER (VER GUÍA DEL TEMA)

Tomar nota que, con este método, se pueden promocionar publicaciones existentes o crear nuevas.



#### **60** MANUAL DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES

Seguir los pasos del documento de Facebook Ads, hasta el momento de llegar al momento de elegir las ubicaciones.

Se seleccionará "Ubicaciones manuales" y luego "Instagram.



#### Personalización de activos 3 de 13 ubicaciones admiten la personalización de acti-Seleccionar todas Ubicaciones Sección de noticias -Aumenta la visibilidad de tu empresa con anuncios en las noticias Sección de noticias de Facebook Noticias de Instagram Facebook Marketplace Secciones de video de Facebook Columna derecha de Facebook Sección "Explorar" de Instagram 1 Bandeja de entrada de Messenger Noticias de grupos de Facebook Historias -Cuenta una historia más visual y atractiva por medio de anuncios verticales envolventes a pantalla completa Instagram Stories 1

Luego seguir todo el procedimiento de manera normal.

#### DESDE FACEBOOK ADS CENTER (CENTRO DE ANUNCIOS)

A través del Ads Center solo podemos promocionar publicaciones que ya se encuentran publicadas.





#### Seleccionar promocionar una publicación de Instagram





#### Promociona contenido multimedia de Instagram

Categoría de anuncio especial

Más información

Anuncios sobre temas sociales (como economía o derechos civiles y sociales), elecciones o figuras o campañas políticas. Si tu post es propenso a genera polémica de algún tipo entre los usuarios, deberás marcar esta casilla. De lo contrario, sigue de largo.

	Lunar addictica	~
Selecciona el lugar de las p Género ()	ersonas a las que quieres llegar co	n tu anuncio.
Todos	Hombres	Mujeres
Edad 💿		
18		Más de 65
Lugares 0		
Q Lugares Escribe para añadi	r más lugares	A
Segmentación detallada @		
Q Segmentación detallada Añadir personas q	ue cumplan, al menos, una de la	s sigu Explorar →
Sugerencias para ti		
Vacaciones + Mascot	tas + Facebook + Viajes	+ Panadería +
Tik Tok +		
	Alcance potencial: menos de	1000 personas

Procederemos a segmentar la audiencia. Solamente manipular los campos género, edad y lugares.



Seleccionar la duración y el presupuesto. Tomar nota que en este caso el presupuesto mínimo es \$1.00

Automáticamente se publicará tu anuncio en Facebook e Instagram. Lo malo es que en Facebook se publicará automáticamente con tu fanpage, quiere decir que si es una fanpage que solo la utilizas para crear ads, estaría dirigiendo a los usuarios a una fanpage vacía.



Con esta opción puedes seleccionar con cuál tarjeta puedes pagar.

#### DIRECTAMENTE DESDE INSTAGRAM

Deberás hacerlo desde tu celular.

Puedes elegir dos maneras de hacerlo, desde tu perfil y seleccionar "promocionar" o directamente desde el post que quieres anunciar.

1. 1.	11 Publicaciones	297 Seguidores	116 Seguidos
	Editar p	erfil	



1) Desde el perfil

Acá puedes seleccionar si haces una publicación con uno de los post que Instagram identifica automáticamente que ha tenido un excelente desempeño o seleccionar una de las publicaciones. Cualquiera que elijas, el procedimiento es el mismo.



Cualquiera de las dos maneras que elijas, te llevará a la siguiente pantalla. Acá deberás elegir el objetivo que deseas para tu campaña. Todo depende de los recursos que tengas y el tipo de post. Por ejemplo, si la campaña es para aumentar visitas a tu página web o blog, deberás seleccionar esa opción; si es para que más gente te conozca, deberás elegir más visitas al perfil y si deseas anunciar algo de lo cual el cliente o tu requiera más información, deberás seleccionar más mensajes.

#### 2) Desde el post que quieres promocionar

✓ Objetivo	$\rightarrow$
Selecciona un objetivo ¿Qué resultados te gustaría conseguir con esta promoc	clón?
Más visitas al perfil	С
Más visitas en el sitio web	0
Nás mensajes	С

Al momento de seleccionar tu audiencia, puedes elegir entre lo siguiente:

- AUTOMÁTICO: Instagram toma los seguidores que actualmente tienes y busca perfiles que sean lo más parecidos a ellos (comportamiento o intereses).
- CREAR TU AUDIENCIA: segmentando como lo hemos visto antes, solo seleccionando edad, genero y ubicación. Recuerda, menos es más.
- Si alguna vez ya has creado una promoción, te aparecerá la audiencia que creaste anteriormente.

← Público	$\rightarrow$
Selecciona el público objetivo	
Categoría de anuncio especial Debes declarar si tus anuncios son sobre temas sociales, elecciones, política, créditos, empleos o viviendas.	$\sim$
Automático Instagram se dirigira a personas similares a tus seguidores	0
servicios	$\bigcirc$
Giveaway	$\bigcirc$
Crear el tuyo Ingresa manualmente las opciones de segmentación	>
Descubre cómo llegar a las personas adecuadas	$\sim$

Haciendo el anuncio de esta manera, puedes personalizar con más facilidad el presupuesto y duración del anuncio. Recuerda que el presupuesto mínimo es de \$1 al día.

Presupuesto y duración	$\rightarrow$
\$30 durante 6 días Presupuesto total	
<b>4,000 - 11,000</b> Alcance estimado	
Presupuesto	
\$5 por día	
Duración	
6 días	
Más información sobre presupuesto, duración y distr	ibución 🗸

El último paso es seleccionar el tipo de pago y para terminar, seleccionas crear promoción al final de la pantalla.





#### **TIPS PARA AUDIENCIA Y PRESUPUESTO**

#### Al momento de definir un audiencia, Instagram trabaja de la misma manera que Facebook: menos es más.

Si seleccionas muchos intereses, a Instagram se le hará más difícil encontrar personas a las cuales mostrar tu anuncio, porque les estarás pidiendo que encuentre la siguiente descripción (por ejemplo): mujer que viva en San Salvador, entre 18 y 50 años, que le guste Netflix Y Tik Tok Y los perros Y el maquillaje Y las compras en línea Y leer Y los niños Y los celulares.... Etc.

Para definir un presupuesto, si es tu primera vez creando una campaña, te sugiero que lo hagas por 5 días con \$1 diario. Tendrás suficientes impresiones y resultados para poder medir qué has hecho bien y qué debes cambiar. Si necesitas hacerlo nuevamente, duplica la cantidad de dinero y de días.

#### ESTADISTICAS DE LOS ANUNCIOS DE INSTAGRAM

Las podrás encontrar abajo del post que promocionaste.



Te comentaré cuales son las que obtuviste gracias a la publicidad que pagaste.

#### **INTERACCIONES**

- Clics en la promoción: cuántas personas hicieron click en el anuncio/botón según el objetivo que colocaste.
- Conversaciones con mensajes iniciadas: solo aplica cuando colocas como objetivo más mensajes.
- Visitas al perfil: solo aplica si seleccionaste este objetivo.

#### DESCUBRIMIENTO

- Alcance: Número de personas únicas que se detuvieron a ver tu publicación
- Impresiones: cuántas veces apareció tu anuncio.
- Seguimientos: algún tipo de interacción que obtuviste gracias a este anuncio. Una interacción significativa, como ver más de una vez tu perfil.
## MÉTRICAS INSTAGRAM

Deberás tomar en cuenta que las métricas solo están disponibles al ver Instagram desde tu celular y tu cuenta deberá ser empresarial.

Utiliza las estadísticas de Instagram para obtener más información sobre tendencias generales entre tus seguidores y el rendimiento de tu contenido con tu audiencia. También puedes consultar estadísticas de publicaciones, historias y vídeos de IGTV concretos que hayas creado para comprobar su rendimiento y cómo interactúan con ellas las personas.

### MÉTRICAS DE TU CUENTA

Las puedes encontrar en el perfil de tu cuenta o accediendo a través de la sección estadísticas.

	Editar perfil		es Seguidos al cliente	Estadísticas     Tu actividad     Código QR
Promociones	Estadísticas	Contacto		Guardado
			Contacto	\Xi Mejores amigos
			Services Services Records of the service Records of the service Reco	

### En esta sección podrás elegir con cuanta antigüedad deseas revisar tus estadísticas:



Las cuentas profesionales en Instagram tienen disponibles las siguientes estadísticas:

**ESTADÍSTICAS DESTACADAS RECIENTES:** en esta sección se muestra cualquier aumento notable en el rendimiento de la cuenta en los últimos siete o 30 días.

**INFORMACIÓN GENERAL:** en esta sección se muestra el número total de cuentas alcanzadas, interacciones con el contenido y seguidores, y los ingresos aproximados (si procede) de los últimos siete o 30 días. Puedes tocar sobre cada uno de estos resultados para obtener un desglose más detallado.

**CUENTAS ALCANZADAS:** Cuando toques sobre este resultado, podrás ver más información sobre el alcance y las impresiones de tu cuenta. También verás estadísticas sobre la actividad de tu cuenta, como las visitas al perfil y al sitio web. Si tienes un botón de acción en tu perfil, verás el número de veces que se ha pulsado. Por ejemplo, puedes ver datos en el número de veces que se ha pulsado. Por ejemplo, puedes ver datos en el número de veces que se ha pulsado el botón para llamar, obtener direcciones, enviar un correo electrónico, para enviar un mensaje y para acceder a un sitio web. También puedes ver tus publicaciones, historias y vídeos de IGTV destacados por orden de alcance.

**INTERACCIONES CON EL CONTENIDO:** Al tocar sobre este resultado se puede ver un desglose detallado de las interacciones con un vídeo de IGTV, historia o publicación. Estas incluyen los comentarios, Me gusta, veces que se ha guardado, veces que se ha compartido, respuestas y otras acciones. También puedes ver tus publicaciones, historias y vídeos de IGTV destacados por orden de interacción.

**NÚMERO TOTAL DE SEGUIDORES:** Al tocar sobre este resultado puedes obtener más información sobre las tendencias entre tus seguidores, una vez alcanzas un mínimo de 100. Estas estadísticas incluyen el crecimiento (cuantos seguidores has ganado o perdido), ubicaciones principales de tus seguidores, rango de edad y horas en las que están más activos en Instagram.

**CONTENIDO QUE HAS COMPARTIDO:** en esta sección se muestra el contenido que has publicado y promocionado en la sección de noticias, en las historias y en IGTV en los últimos siete o 30 días. Si quieres ver todas las publicaciones, historias y vídeos de IGTV de tu cuenta, puedes tocar en cada tipo de contenido para ir a la biblioteca multimedia. Aquí podrás ver y filtrar todo tu contenido según su tipo, alcance, interacción e intervalo de tiempo.

Todas estas estadísticas deberás analizarlas (semanalmente) para poder tomar decisiones como:

- Días y horas para publicar y obtener mejores resultados.
- Tono de la comunicación.
- A quien deberá dirigirse tus campañas.
- Revisar si tus acciones están encaminadas hacia tu cliente ideal.
- Tipo de contenido a publicar (post, historias, IGTV, Reels) dependiendo de la edad de tus seguidores y quienes interactúan en tu cuenta.
- Como segmentar tu audiencia en tus anuncios para optimizar tus recursos.

## MÉTRICAS EN TUS PUBLICACIONES

• 4	1	0	0
10		14	45
Visitas al p	Visitas al perfil		ince
Interacciones (i			
	1	0	
Accie	ones realizadas d	esde esta publicació	n
Visitas al perfil			10
Descubrimiento	(		
	14	45	
El 27% de	Cuentas a las cuentas no s	lcanzadas eguían a beatrizacos	ta_mk
Seguimientos			0
Alcance			145
Impresiones			167
Del inicio			116
De hashtags			35
Del perfil			14
De otro origen			2
Aquí es donde más se v	io tu publicación. La	i mayoría de las impresi	ones que obtuvo

**LIKES:** la interacción más sencilla y con menor valor que un seguidor puede dar. Sin embargo, si un seguidor da likes a varios post de tu cuenta, irá viendo más contenido de tu cuenta o similares.

**COMENTARIOS:** esta interacción es valiosa cuando se hace con palabras y no con emoticones o etiquetando a alguien. Entre más palabras tenga el comentario, más valioso es. Esto ayuda a tener mayor visibilidad.

**COMPARTIR:** el número de personas que decidieron enviar tu publicación por mensaje a sus amigos. Una interacción valiosa porque implica que se tomaron el tiempo de recomendarte.

**GUARDAR:** aporta un gran peso en el algoritmo, ya que transmite que tu contenido es valioso; tanto que decidieron verlo y leerlo completo y conservarlo para volverlo a hacer en un futuro.

**VISITAS AL PERFIL:** número de personas que vieron tu publicación en su sección de noticias y a partir de ahí decidieron dar click para ver tu perfil completo y posiblemente seguirte.

**SEGUIMIENTOS:** número de nuevos seguidores a raíz de esa publicación.

ALCANCE: número de cuentas únicas que vieron tu publicación.

**IMPRESIONES:** número total de veces que se ha visto tu publicación.

- Del inicio: cuando las personas vieron tu publicación en su sección de inicio.
- Del perfil: cuando han visitado tu perfil y dieron click en tu publicación
- De la sección explorar: esto quiere decir que tu publicación ha tenido una gran cantidad de interacciones de calidad, que ya aparece en la sección explorar de otros usuarios, sean o no seguidores tuyos.

VISTAS O VISUALIZACIONES: número de veces que cuentas únicas han visto tu video, IGTV o reels.

## MÉTRICAS EN HISTORIAS

Las métricas puedes comenzar a verlas a partir de las 10 visualizaciones. Si quieres ver las de una historia que acabas de publicar, puedes ir directamente a la historia y presionar el ícono de barras que aparece en la parte inferior



Las métricas que podrás ver son las siguientes:

**INTERACCIONES:** si colocaste un sticker con el que tus seguidores puedan interactuar, acá verás las respuestas que han seleccionado.

**IMPRESIONES:** Las impresiones son el número de veces que se ha visto tu historia. Esta métrica te dirá si alguien ha visto tu historia varias veces y es un buen indicador para ver si tu audiencia encuentra tu contenido valioso y atractivo.

**ALCANCE:** Alcance es el número de cuentas únicas que han visto tu historia. Si tu alcance está disminuyendo, significa que necesitas mejorar tu estrategia de contenido.

A continuación, te comento algunas ideas que puedes probar en tus historias:

- Experimenta: utiliza diferentes aplicaciones para publicar historias diferentes. Por ejemplo, Unfold o Canva.
- Utiliza las funciones disponibles: haz encuestas, utiliza la cuenta atrás y las preguntas de Instagram para interactuar más con tus seguidores.
- Publica vídeos de calidad: en lugar de publicar solo fotos, dedica algo de tiempo en grabar y editar tus vídeos. Probablemente tu audiencia prefiere más contenido cinematográfico.

**SIGUIENTE:** Siguiente es el número de veces que alguien ha tocado a la derecha de la pantalla para ver la siguiente historia. Este número puede significar que los usuarios pasaron a la siguiente historia o no terminaron de leer y ver la historia antes de que se acabara el tiempo (generalmente 15 segundos).

**VOLVER:** Volver es el número de veces que alguien ha hecho clic a la izquierda de la pantalla para volver a ver la historia anterio.

**SIGUIENTE HISTORIA:** es el número de veces que los usuarios han hecho clic para ver la historia de la siguiente cuenta.

**ABANDONOS:** son el número de veces que se ha tocado tu historia para abandonarla

**CLICS EN ENLACE O PÁGINA WEB:** esta opción se encuentra activa a partir de los 10,000 seguidores en Instagram. Número de personas que deslizaron hacia arriba para ir al link que le indicabas.

**RESPUESTAS:** número de mensajes que has recibido desde tu historia

**REACCIONES:** número de reacciones predeterminadas que te enviaron, de las 6 existentes, y recibiste a través de un mensaje.

## **HISTORIAS INSTAGRAM**

Conozcamos rápidamente ciertos datos que nos ayudarán a convencernos de utilizar historias en Instagram:

- Más de 500 millones de cuentas de Instagram usan Stories cada día.
- En toda la familia de aplicaciones de Facebook, cada día se comparten 1000 millones de historias.
- Cuatro millones de empresas usan anuncios de Stories cada mes.
- El 58 % de las personas afirman que se han interesado más por una marca o un producto después de verlos en una historia.
- El 45 % de las personas prefieren usar las historias para descubrir nuevas tendencias.
- El 50 % de las personas afirman que han visitado un sitio web para comprar un producto o servicio que han visto en una historia.



## **HERRAMIENTAS**

### **STICKERS**

Los stickers son complementos visuales divertidos que también resultan ser una herramienta crucial para la estética de tu marca. Siempre están cambiando, así que le mejor forma de mantenerse actualizado es usándolos. Eso sí, no te sientas obligado a usarlos todos.

Los stickers vienen en muchas variedades, pero cada uno cumple una función específica, como:

- Incrementar tu alcance y visualizaciones con hashtags y ubicaciones
- Expresar un estado anímico a través de gifs, emojis o música
- Motivar las interacciones con encuestas, conteos o preguntas
- Convertir tu historia en una publicación de compras con los stickers de producto





A raíz de la pandemia, se han creado stickers de quédate en casa, gracias personal, médico, apoyo a negocios locales y acerca de la vacunación.

Hay stickers que fomentan la interacción de tus seguidores con tus historias y otros que solo tienen la función de transmitir tu estado actual.

En la historia, toca 🖲 en la parte superior para agregar stickers.

Entre los stickers que fomentan la interacción de tus seguidores, podemos mencionar:

**STICKER DE DESAFÍO** para participar en los desafíos del momento. Una vez que seleccionas el sticker del desafío, puedes nominar a tus amigos para desafiarlos.

**STICKER DE CUESTIONARIO** para escribir tu propia pregunta con varias opciones de respuesta que puedes personalizar. Para responder, las personas pueden tocar una de las opciones que proporcionaste. Una vez publicado, tus seguidores podrán votar y ver si respondieron correctamente. Si deslizas el dedo hacia arriba en tu historia, puedes saber cuántos votos recibió cada opción y quién votó por cada una de ellas.

**STICKER DE CUENTA REGRESIVA** para hacer una cuenta regresiva hasta cualquier momento. Una vez que seleccionas el sticker de cuenta regresiva, puedes tocarlo para personalizar el nombre, la fecha y hora, y el color (tocando el selector de colores). Cuando tus seguidores vean el sticker de cuenta regresiva en tu historia, podrán tocar la flecha en la esquina del sticker para definir un recordatorio o compartir la cuenta regresiva en su historia. Cuando la cuenta regresiva finalice, tú y quienes hayan activado un recordatorio recibirán una notificación.

**STICKER DE PREGUNTAS** para que las personas te puedan hacer una pregunta o enviarte una canción. Primero, toca el sticker de preguntas y, luego, selecciona A para que las personas puedan hacerte una pregunta o toca *para que puedan enviarte una canción. Las personas pueden tocar el sticker en tu historia y escribir una pregunta o enviarte una canción. Desliza el dedo hacia arriba en tu historia para saber quién respondió. Toca la respuesta de alguien para compartirla. Ten en cuenta que, cuando compartas la pregunta o la canción de otra persona, no se mostrará su foto ni su nombre de usuario.* 

**STICKER DE MÚSICA** y buscar una canción. Si está disponible la letra de la canción, puedes personalizarla con distintas fuentes y diseños, y puedes editar qué parte de la canción quieres que se reproduzca. Cuando alguien vea tu historia, podrá tocar la letra para obtener más información sobre el artista o escuchar más partes de la canción.

**STICKER DE ENCUESTA o UN STICKER DE EMOJI DESLIZABLE** para escribir tu propia pregunta y personalizar las respuestas. Para responder, las personas podrán tocar una opción que hayas proporcionado o deslizar el emoji que hayas elegido. Cuando se publique, tus seguidores podrán votar y ver los resultados en tiempo real. Si deslizas el dedo hacia arriba en tu historia, puedes saber cuántos votos recibió cada opción y quién votó por cada una de ellas.

**STICKER DE UBICACIÓN** con el que puedes seleccionar opciones cercanas o buscar tú mismo una ubicación. Cuando las personas vean tu historia, podrán tocar el sticker y ver la página de ese lugar.

**STICKER DE HASHTAG.** Cuando las personas vean tu historia, podrán tocar el sticker y ver la página del hashtag que ingresaste.

**STICKER DE LA HORA ACTUAL O DEL CLIMA.** Estos stickers se basan en la información de tu dispositivo y tu ubicación actual.

## **ADMINISTRACIÓN DE STICKERS**

Fija los stickers en un punto determinado de tu video. Después de grabar un video, agrega un sticker y mantenlo presionado. Usa la barra deslizante de la parte inferior de la pantalla para desplazarte por el video hasta el lugar en el que quieras fijar el sticker. Mueve el sticker y toca Fijar. Si quieres girar y cambiar el tamaño del sticker, junta y separa los dedos para reducir o ampliar la imagen.

Arrastra y suelta un sticker en 📋 en la parte inferior de la pantalla para eliminarlo.



## **CONSEJOS PARA HACER HISTORIAS QUE IMPACTEN**

- Crea contenido pensado para el formato vertical: saca partido al espacio vertical y envolvente a pantalla completa que ofrecen las historias. Diseña contenido específicamente para las historias, es decir, crea activos en formato vertical a pantalla completa que incorporen el diseño, las herramientas creativas y la experiencia nativa de las historias.
- Empieza por tu marca: el entorno de las historias se caracteriza por su rapidez, por lo que cada segundo importa. Se recomienda que integres elementos de tu marca (como logotipos o productos) al inicio del contenido para captar la atención e impulsar el recuerdo de la marca.
- Mejora con el movimiento: la mayoría de las veces, se ha observado que los anuncios en los que se emplea movimiento generan mejores resultados que las imágenes estáticas en lo que se refiere a los objetivos de visualización de contenido.
- Mejora con el sonido: usa una voz en off o música como herramientas creativas para mejorar el mensaje y la propuesta de valor de tu marca o producto.
- Atrae la atención hacia la llamada a la acción: experimenta con elementos que hagan hincapié en la acción que quieres que lleven a cabo tus espectadores (por ejemplo, deslizar el dedo hacia arriba).

## **INSTAGRAM REELS**

Con Reels puedes grabar y editar vídeos de 15 segundos que consisten en varios clips e incluyen sonido, efectos y nuevas herramientas creativas.

## **CREAR VÍDEOS CON REELS**

Selecciona "Reels" en la parte inferior de la cámara de Instagram. En el lado izquierdo de la pantalla encontrarás distintas herramientas de edición de contenido que puedes usar a la hora de crear tu vídeo:

- AUDIO: busca una canción en la biblioteca de música de Instagram para incluirla en el vídeo. También puedes incluir audios originales al grabar tus vídeos de Reels. Cuando compartes un vídeo con audio original, el sonido se te atribuye a ti. Con una cuenta pública, los demás podrán crear vídeos y usar tu audio si seleccionan usar audio en el vídeo que tú hayas creado.
- EFECTOS DE REALIDAD AUMENTADA: selecciona uno de los muchos efectos de la galería (creados tanto por Instagram como por creadores de todo el mundo) y graba diferentes clips con efectos distintos.
- **TEMPORIZADOR Y CUENTA ATRÁS:** programa el temporizador para grabar tus clips en modo manos libres. Cuando pulses el botón de grabación, aparecerá una cuenta atrás.
- VELOCIDAD: acelera o ralentiza una parte del vídeo o del audio que has seleccionado.

Los vídeos de Reels se pueden grabar como una serie de clips (uno por vez) o como una serie completa de forma simultánea, y también puedes subir vídeos de tu galería. Para grabar el primer clip, mantén pulsado el botón de grabar. En la parte superior de la pantalla verás una barra de progreso mientras grabas. Para finalizar cada clip, solo tienes que dejar de grabar.

## **COMPARTIR VÍDEOS CREADOS CON REELS**

Si tu cuenta es pública, podrás compartir tus vídeos en un espacio propio en la sección "Explorar", donde más personas de la comunidad de Instagram podrán verlos y descubrirlos. También tienes la posibilidad de publicarlos en la sección de noticias para compartirlos con tus seguidores. Si compartes vídeos creados con Reels que incluyan audios, hashtags o efectos concretos, es posible que aparezcan en páginas exclusivas cuando alguien haga clic en dichos hashtags, efectos o audios. Al compartir un vídeo, este se publicará en una pestaña aparte de Reels en tu perfil, que es donde las personas encontrarán todas las creaciones que hayas compartido. Si, además, los compartes en las noticias, también se mostrarán en la cuadrícula de tu perfil.

## **INSTAGRAM TV**

IGTV es un formato de video envolvente de larga duración. Admite videos de más de un minuto y ocupa toda la pantalla.

IGTV funciona como una aplicación móvil gratuita independiente de Instagram, pero que se puede usar tanto dentro como fuera de la aplicación original.

Como IGTV está personalizado para ti, podrás descubrir y ver fácilmente videos de los creadores que sigues o de los que podrías seguir.

Al igual que con las historias o las fotos y los videos que ves en tu feed, puedes hacer comentarios en un video de IGTV, indicar que te gusta o compartirlo.



 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •
 •

# TWITTER

•

Esta plataforma de rápida actualización, requiere un compromiso de parte de la marca y el/la community manager, para publicar tantas veces como sea posible al día.

## ¿CÓMO CREAR UNA CUENTA EMPRESARIAL?

- Puedes crear tu cuenta descargando la aplicación o desde la página https://twitter.com/signup en el navegador.
- Twitter te solicitará información como tu nombre, fecha de nacimiento, número telefónico o correo electrónico donde podrás confirmar tu nueva cuenta.

Teléfono					
sar correo					
echa de nacimiento sta información no será púb s para una empresa, una ma	lica. Confin scota u otr	ma tu pro a cosa.	pia edad,	incluso si es	ta cuenta
Mes	~	Día	~	Año	~

- Una vez que te hayas registrado para abrir una cuenta, podrás personalizarla:
- Seleccionar un nombre de usuario (los nombres de usuario son identificadores únicos en Twitter. Los nombres de usuario deben tener menos de 15 caracteres y no pueden incluir las palabras "admin" o "Twitter" para evitar confusiones de marca).

• Elegir una imagen de perfil



• Escribir una biografía que impacte.



 Seleccionar los intereses de tu marca, para que puedas ver cuentas y tendencias relacionadas.



Para tener un perfil que impacte, deberás tener en cuenta los siguientes puntos:

**TUS FOTOS DE PERFIL Y ENCABEZADO:** selecciona una foto de perfil que represente visualmente tu marca y que puedas colocar en un espacio circular pequeño; generalmente es tu logo. Esto no es simplemente un elemento más que aparece en tu perfil: será el ícono asociado a cada Tweet que publiques. Las dimensiones recomendadas son 400 x 400 píxeles. Tu foto de encabezado debería ser un cartel dinámico que presente las novedades, sean estas un próximo lanzamiento o campaña o una nueva sesión de fotos que transmita tu ánimo del momento. Actualízala cada trimestre para que tu perfil se mantenga renovado e interesante. Las dimensiones recomendadas son 1500 x 500 píxeles.

**TU NOMBRE VISIBLE Y EL @NOMBRE DE TU CUENTA:** el @nombre de tu cuenta es lo que viene después del símbolo "@". Es tu identificación exclusiva, aparece en la URL de tu perfil y se relaciona con todo lo que haces en Twitter. Puede tener hasta 15 caracteres y debe estar asociado directamente con el nombre de tu empresa. Tu nombre visible aparece justo encima de tu @nombre y se puede cambiar en cualquier momento. Se recomienda que este sea el nombre de tu marca o empresa. Puede tener hasta 50 caracteres.

**TU BIOGRAFÍA:** tienes160 caracteres para presentarte ante el mundo. Le dirás a la gente qué haces, qué ofreces y por qué debería seguirte. Puedes agregar enlaces, a tu número de whatsapp business por ejemplo. Se te recomienda agregar tu ubicación, incluso si solo tienes presencia en línea. Si tienes una tienda física, asegúrate de incluir tus horarios de atención actuales.

**TU TWEET FIJADO:** este es el elemento que debe captar la atención de tus seguidores: tus novedades más recientes e importantes. No es problema que mantengas el mismo enfoque durante varios meses, pero todos los meses debes revisar y preguntarte si tienes un mensaje más atractivo que destacar. Este puede ser:

- TU LIQUIDACIÓN O PROMOCIÓN ACTUAL. Empieza a promocionar y a revelar algunos datos unos días antes para generar entusiasmo.
- TU ÚLTIMO LANZAMIENTO DE PRODUCTOS. Refuerza el entusiasmo y no pierdas el impulso.
- Para fijar un Tweet, simplemente haz clic en la flecha hacia abajo en la esquina superior derecha del Tweet y selecciona "Fijar en tu perfil".



Para comenzar a realizar anuncios con tu cuenta de Twitter, deberás cumplir los requisitos que la plataforma exige:

Las cuentas nuevas quedarán sujetas a revisión durante un período de tiempo antes de que puedan comenzar a publicar anuncios de Twitter Ads.

- Los Tweets de una cuenta de anunciante deben ser públicos.
- Un anunciante no puede participar en Twitter Ads si desactivó su cuenta de Twitter.
- Un anunciante no puede participar en Twitter Ads si su cuenta de Twitter está suspendida.
- El tweet debe tener una imagen de perfil y fotos de encabezado que no sean GIF.

Podrás crear anuncios en Twitter de dos maneras diferentes:

- Directamente desde tu perfil, seleccionando el tweet que deseas promocionar. Esta es una manera más sencilla pero que te limita.
- Desde **www.ads.twitter.com** siguiendo todos los pasos que te compartirán. Esta manera es más detallada y podrás sacarle mayor provecho.

## **CREAR ANUNCIOS DESDE TU PERFIL**

- 1) Abre el tweet que deseas anunciar.
- 2) Selecciona: ver actividad del Tweet

II Ver actividad del Tweet

3) Tendrás una pantalla como esta, donde al final podrás seleccionar "promocione su tweet"



4) Es momento de comenzar a personalizar nuestra audiencia.

+	Siguiente
Personali	za tu audiencia
Eligit la mejor au	dencia para ette Tweet.
Ubicación	>
Rango de edades	Mar de 15 Már de 55
Género	
Cuitouer genero	0
Mujerey	0
Hombres	0

5) Ahora se deberá destinar el presupuesto y duración. Toma en cuenta que el presupuesto mínimo es de \$50.00 diarios.

÷		Siguiente
	Tu presup	ouesto total
	\$500 a lo la	rgo de 5 días
Presupuesto dia 5 550	nio 100	- 150
Duración 3 d	Ge.	10 al

6) En la última pantalla, podrás revisar los datos que anteriormente compartiste y para ingresar la información de tu tarjeta de crédito o débito.

<del>6</del>	
Revisar promoción	
Una vez que empieces, puedes poner en pausa el gacto en este Tweet en cavilguéer momento.	
Audiencia Utilicación (il Salvador Banyo Se ediziente 13 en adelante Género Cuanguier género	
Tu presupuesto total 555 a lo largo de 1 dile	
Forma de pago Agrege detales de page	3
Cover promotion	
E Face of all Chever and the patient are with place and the instrument of face and place	

## Crear anuncios desde www.ads.twitter.com

1) Deberás haber ingresado previamente a tu cuenta en Twitter. Luego en tu navegador, deberás accesar a la página **https://ads.twitter.com/** y la primera pantalla que te aparecerá, será la siguiente:

	Elija su objetivo ¿Necesita ayuda para elegir un objetivo? Más informacio	ân
leconocimiento	Consideración	Convensión
Alcance Contraction Contractio	Reproducciones de video	Reinteracciones con la app Genere acciones de utuarios en su app
	Reproducciones de pre-roll	
	Descargas de apps	
	Clics en el sitio web Aumente el tráfico en su sitio web	
	Interacciones	

2) Deberás seleccionar tu objetivo:

**a. ALCANCE:** Maximiza el alcance de tu anuncio. Qué pagas: impresiones (costo por cada 1000 impresiones del Tweet)

**b. REPRODUCCIONES DE VIDEO:** Logra que las personas vean tu video. Qué pagas: reproducciones de video (costo por visualización)

c. **REPRODUCCIONES DE PRE-ROLL:** Alinea tu anuncio con contenido prémium. Qué pagas: reproducciones de tu anuncio pre-roll (costo por visualización)

**D. DESCARGAS DE LA APP:** Logra que más personas descarguen tu app. Qué pagas: clics a descarga o clics en la App Card (costo por clic a descarga) e. CLICS EN EL SITIO WEB: Aumenta el tráfico hacia tu sitio web. Qué pagas: clics en enlaces y clics en la Website Card (costo por clic)

f. INTERACCIONES: Logra que más personas interactúen con tu Tweet. Qué pagas: interacciones (costo por interacción)
g. SEGUIDORES: Amplía la audiencia de

tu marca. Qué pagas: seguidores (costo por seguidor)

**h. REINTERACCIONES CON LA APP:** Logra que las personas hagan una acción en tu app. Qué pagas: clics en la app o clics en la App Card (costo por clic a descarga) 3) Ahora ha llegado el momento de configurar tu campaña

in muta	Detalles de la campaña
Detaites de la samparia	Objetive
deemes de Alexandrice En 1946 -	Allandor Mantel a construction and the
ninia.	Norther de la compete
lanilar y publicar la camparla	Fuerte da Transladon Tejeto en cestitucidos
	Provinces and a second in Agentia, Formania (Lo. 2021) and the Provinces darks () Provinces (2)
	(up) per la
	(220140-01-) some of (- tapentine live)

4) En la siguiente pantalla, te solicita que repitas los datos de nombre y duración de campaña. Pero te solicitará nuevos datos: estrategia de pujas (como en una subasta, los anunciantes competirán por aparecer ante nuevos clientes potenciales), datos demográficos, plataformas donde aparecerá tu tweet anunciado, segmentación más detallada de tu audiencia.

Dead/ Auflig			
çlemşelə		Detalles del grupo de anuncios	Estimación de audiencia
AUPORTE MALMODIA		Numbre bil grupe de anamies	
in shule	. 8	wea-	Billion .
letalisi del gran di eran	-	Telefar popored (2) Pereliar success(1)	
Lafes demografium		( + Spectrue love) ( + Spectrue love)	
Dependence		Presquanto total del grupo de anuncios	DEEDERSAGEAGO
udence percentastes		equival D	
иссоле се зертетесті		(1948) ( 100	A NUME WAS DEPOSITE
-		Mate D	El Caste pran di Anenia.
24em/dades		Alcalos máleme (reconverdado)	
diriak .			
factor a militar in serve		Betwengen de pojer	
	3.3	Augustation of the second	
	(	Anna	1.4. C

5) Podrás revisa tu anuncio en la siguiente pantalla, por si deseas realizar alguna corrección:

Canada .	-	Campaña		
DEPOSIDE ANDROSS		4jampta	at 1.014	
Einsteile Isanista Reniser y päätäe is teinpele		Objetive Initiae Presquarts daris Presquarts total Fuente de Franciscion	Atama 17 way, 2021 1817 a.w. 027 18 way, 2021 1818 a.w. 027 2003 Fengane Regime to protocolida	
	(Asso)	Grupos de anuncios 🕠 📥	n papi in annos	

6) Al momento de presionar el botón de lanzar campaña, Twitter te solicitará los datos de tu tarjeta.

Card number		MMYY	6	CVV		
Pirección de facturación						
Nombre		Apellido				
Dirección 1		Dirección 2 (opcional)				
Cludad	El Salvado	•	Región	Código pos		

Luego, los datos quedarán guardados y ya no habrá necesidad de volverlos a ingresar, en próximos anuncios que decidas realizar.

## **ADMINISTRADOR DE ANUNCIOS DE TWITTER**

Para que puedas ver el rendimiento, tanto de tu cuenta como del tweet que has decidido publicitar, deberás ingresar a **https://ads.twitter.com/** y seleccionar estadísticas en la parte

superior izquierda.

🎔 Twitter Ads 🛛 Estadísticas 🗸

Te desplegará un menú en el cual podrás seleccionar cuáles estadísticas deseas ver.

### ¿QUÉ TE OFRECE EL ADMINISTRADOR DE ANUNCIOS DE TWITTER?

### FILTROS PERSONALIZADOS

Usa los filtros de campaña ubicados en la parte superior del Administrador de anuncios para encontrar fácilmente las campañas, los grupos de anuncios o los anuncios que quieras evaluar. Puedes filtrar campañas por:

- Fuente de financiación
- Objetivo
- Estado
- Nombre de la campaña

Haz clic en "Agregar filtro" para agregar tantos filtros como desees.

También puedes guardar estos filtros para volver fácilmente a cualquier vista filtrada.

🋫 Adis Campaigne 🗸 Creatives 🗸 Analytics 🗸 Toole 🗸 🛛 🧖 🗸 🗾									
The Barista Bar Obaristabar						Conty show items	that delivered in this t	ime frame Create camp	nign 👻 🗈 Last 7 days 🗸
Funding source: All ×     Objective: All ×     Objective: All ×	Bitatus: 5 selected ×	Camp	asign Name: Any × 4	Add Filter			Search o	ropeigne Q. P	Iters: Custom v Seve filters Default Oran
Spend \$306.17 Thu 19 Bat 21 Mon 1	3 Wed 25	Im 80.00 100.00 100.00	10,104	Mon 2	3 W	60,000 40,000 20,000 ted 25	Notifications Welcome to Twitter campaigns with new Ads Manager is you Please share you IP Ads Manager hel D* Go to original ve	Ads Manager (BETA) it it litering, metrics custo or default site for ads.tw r feedback here p center sion of the dashboard	Scheduled Auntring campaigns X latte campaigns X Summer Campaigns X
CD Funding sources	Ad Groups	Ads A	8 Audience				Metrics: Summary v	Breakdown: None v	ا الله الله الله الله الله الله الله ال
Name	Status Ca	mpaign start	t Campaign end	Total budget	Daily budget	Remaining ca	mpaign budget	Campaign daily pacing	Campaign flight pacing
Summary for 9 items BrandSurveysV2Test5 Tweet engagements	• Paused >	 Jan 24, 2017		\$2,680.00 \$1,000.00	\$1,375.20 \$500.10		\$925.21	0.00%	52.97%
test guaranteed mic view 1 Video views IntAdH & FAEOUSHOP	• Expired	Jan 19, 2017	7 Jan 19, 2017	\$25.00	\$25.00		\$0.00	-	100.00%

v Save fills	Filters: Default ~	patigre O	Bearch same	6ummary				-
			signts	Auction Insi		dua	d, pay the amount o	ent methor
capabilities.	atonization, and export ce savitter.com   change this	ut metrics c ut site for ad ada here I the deshboo	deo views d frequency pegements a Becartonia conversions	Pre-roll vide Reach and I Tweet engo				
t	None v	Breakdown	a metrica . No viewa v	7 Customizer Metrice: Video	Tue 0	Page 25	PH 08	adience
t ∽ ∂° Shu Video o	None v	Hrealidown:	egra a metrica No views v	7 Up camping Customas Metrics: Video Video played 25%	Video starts	Onset per video view	Video views	adience
t ↓ J Shu	None v ) ( & Export Video played 75% 2.380	Breakdown:	e protifica teo viewa v Video pi	Customizer Metrics: Video Video played 25% 8,328	Video starta 20,763	Dast per video view 50.03	Video views 10.168	Bpend 324.65
t v ∂* Bh	None v ( & Export Video played 75% 2.380 0	Breakdown: dayed 50% 3.815 0	is metrics leo views v	Customers Metrics: Vice Video played 25% 8,328 0	Video starta 20.743 D	Dast per video view 90.03 50.00	Video views 19.186 0	Spend 52.00
€ v ) Video c	None v & Export Video played 75% 2.360 0 254	Breakdown: 3,815 0 504	a metrice . Ido views v Video p	Customers Metrice: Video Video played 25% 8.329 0 1,170	Video starts 30.743 0 4.484	Dest per video view 90.03 50.00 80.04	Video views 19,194 6 1,499	Bpend Bpend 1224.65 50.00 553.05

### MÉTRICAS PERSONALIZADAS

De forma predeterminada, verás todas las métricas Resultados, Costo por resultado y Tasa de resultados por objetivo.

Para ver los parámetros por objetivo predefinidos, haz clic en el objetivo en el menú desplegable "Parámetros: Resumen".

También puedes hacer clic en "Personalizar parámetros" para ver una serie de parámetros adicionales de tu campaña. Allí, podrás seleccionar o eliminar cualquier parámetro que desees.

También puedes guardar tu selección de parámetros como un informe personalizado. Para guardar tus indicadores predefinidos, asígnales un nombre y haz clic en "Guardar".

Los informes personalizados te permiten volver a esa combinación de parámetros en cualquier momento para hacer un análisis rápido de las campañas.

custom metrics						
Sands wells ( Area to a salagery	ORDER	METRICA			Hell	ante- M
General		Centerior dat X	# 04 m	there had also be in the local factor	Oracle company	Tarte
DELIVERY () which at	38	Carboy int B			10.0	- Summer - 1 ( Street
R Ingressons		(- Matalan K)				
D Total sudience reach		Cody Sudget V		and the second se		
Cost per 14 impressions		Penantig campilg bi. K)		managers in failur data blancar		to marrier and spin-test
D Average fequency		( consideration and		time torong to the bland, to		and agent paper like
# Peauts		Contracts well hand		Ada Manager Is your Schult of	a for adjubation on	() strange training
iel Results rate	7	Campaign Reft parting K		· Page was per balled		
# Cost per vesuit				1.11 A Pre-parate and state		
2 Campaign daily pacing		advance (	the second se	I DOLLARD HAND ALTER	tor how 7	
X Campaign fight pacing		( Serie * )				
© Olled Results						
D Died Network 1954		(heads )		Webbox Removary + Mind	illinen, Norm -	A depent w
C Con be per envi		Rendring x)		A Burniel State		
BPEND (*) select at			and the second second	Autor Lagra	and some 1	Statement Statement
<li>W Time budget</li>	12	Cost per mult R		Middle rand		Carante de ser
# Dely suget			and the second s	Multi- and conversions		
A newsrong sampling burger				Party spectrum	1.075	M.97
D Bid tase				Transf and requiring		
0-0d amount			And an	CORR LINE		( history
U did optimization				WHERE AN AD ADDRESS		
E fand S				rates rate - redshift there -		
			19.0	head of the other		96.0
Sinve as Conversions report.		Carcel Bern		Concession in the local division of the loca		

### EDITAR LA ESTRUCTURA DE LA CAMPAÑA

Puedes cambiar los campos de nombre, fecha final, presupuesto diario, presupuesto total.

## MÉTRICAS TWITTER

A continuación, encontrarás a que se refieren las métricas que podrás encontrar en Twitter:

### • SEGUIDORES

Una métrica sencilla de ver, pero que realmente no te da ninguna pista sobre lo que tienes que cambiar o mejorar en tu estrategia. Está bien aumentar los seguidores, sobre todo para que veas una progresión continua y te motives, pero no puede ser la única métrica que midas.

### • SEGUIDORES DE TUS SEGUIDORES

No es lo mismo tener 100 seguidores cuando son cuentas bot con 15 followers cada uno, que tener una cuenta de Twitter con 100 seguidores cuando cada uno de ellos tiene más de 10.000 seguidores. Esta métrica que indica tu alcance, el número de personas a las que un tweet tuyo tiene el potencial de llegar. Aunque todas las métricas de tus seguidores son interesantes, la más rápida y sencilla es su número de seguidores.

### • RETWEETS/N° DE TWEETS

Los retweets son un indicador universal de que lo que dices es interesante o digno de atención. Cuantos más retweets tengas, más interesante o relevante es lo que dices o quién eres. El número de tweets es un factor importante, ya que no es lo mismo conseguir 100 retweets con un solo tweet que hacerlo a lo largo de un mes con 300. A la hora de medir retweets no midas solo la forma de retweet oficial de Twitter: fíjate en los que pongan «RT» o añadan algún comentario al principio del tuit, o «vía @tucuenta»; en definitiva, cualquiera que te mencione para compartir lo que has dicho.

### INTERACCIÓN

Cuánto comentas las publicaciones de otros y respondes tus menciones. Aunque esta métrica te permite saber el carácter de un tuitero y es más de tipo cualitativo, también te provee de información sobre qué porcentaje de tweets ven su alcance limitado.

### MENCIONES

Las menciones son una forma estupenda de medir tu relevancia. Para medir menciones, basta con las notificaciones de Twitter. Identifica si hay errores comunes al escribir tu cuenta, puede que estés pasando por alto mucha gente que quiere mencionarte, pero no escribe bien tu Twitter.



### • CTR EN LINKS

Es la posibilidad de que alguien haga clic en un enlace que pones tú. Está muy bien que te retuiteen y que tengas miles de followers, pero si cuando pones un link a tu blog nadie entra, aunque lo retuiteen, puede que tengas un problema. Quizás tengas una nefasta reputación como curador de contenidos, pero sí mucha gente con ganas de agradarte, o te siga gente a la que no le interesa esa página o esa temática. Decide si buscas nuevos followers o reorientas tu estrategia de curación. Puedes medir los clicks en un link desde Twitter Analytics.

### • SENTIMIENTO

Básicamente es si la gente te ama o te odia, si te utiliza como referencia o no. Busca clasificaciones en las que puedan englobarse los tuits, por ejemplo: Positivo, neutro y negativo. O profesional, personal y blog. Utilizar los mismos factores para ti y tu competencia, o para ti a lo largo del tiempo te puede ayudar a trazar un mejor plan a seguir.



## **FLEETS**

Se trata de un método que permite publicar imágenes en vertical, que pueden tener fotos, vídeos o simples mensajes de texto. Estas desaparecen luego de 24 horas publicadas.

Los Fleets se diferencian de los tweets en que no se los puede retweetear, darle a Me Gusta, ni están abiertos a respuestas públicas por parte de quienes los ven, aunque sí te podrán responder mediante mensaje privado. Estos podrán ser vistos por todos tus seguidores o cualquiera que entre en tu perfil y pulse en tu foto de perfil. Y como autor, podrás saber siempre quién ha visto cada una de estas publicaciones.

Los Fleets solo aparecen en las aplicaciones móviles de Twitter, tanto en la de Android como la de iOS (no en la versión de escritorio), en la parte superior de la cronología de inicio. Además, tienen la misma configuración de privacidad que tus tweets, y si tus publicaciones normales están protegidas, también lo estarán los Fleets.

### ¿CÓMO PUBLICAR UN FLEET?

Para publicar un Fleet, lo que tienes que hacer es pulsar en el botón de Agregar que aparecerá a la izquierda del todo de la barra de fleets disponibles para ver,

Hay varios tipos de contenido que puedes compartir en un Fleet: texto, galería para usar las fotos de tu móvil, capturar para sacar fotos, o vídeo a través también de tu cámara.

Cuando saques una foto o elijas el tipo de contenido que quieres publicar irás a la pantalla de edición. Cuando lo tengas a tu gusto, sólo tienes que pulsar en el botón Fleet que te aparece arriba a la derecha para publicarlo.



### ¿QUÉ MÁS PUEDES HACER CON LOS FLEETS?

Podrás compartir un Fleet como un tweet. Para ello, en el fleet tienes que pulsar en el icono de la flecha hacia abajo que tienes arriba a la derecha. Esto te abrirá un pequeño menú, donde tienes la opción de Twittear esto.

Ň	Contraction .	
4	Twittear esto	
1	Eliminar Fleet	
s o	< <b>—</b>	

También puedes compartir un tweet en tus Fleets. Para ello, dale al botón de compartir del tweet que quieras publicar, que puede ser tuyo o de cualquier otro usuario. En el menú de compartir, verás la opción de Compartir en un Fleet, lo que te llevará a la ventana de edición con la previsualización del tweet.



WHATSAPP BUSINESS

WhatsApp Business es una aplicación que se puede descargar de manera gratuita, diseñada para atender las necesidades de las empresas. Es una aplicación diferente a WhatsApp (un mismo teléfono puede tener ambas aplicaciones instaladas).

Podrás mantener conversaciones con otras personas, enviar mensajes o fotografías o stickers, puedes bloquear o agregar contactos nuevos, etc.



Esta aplicación te permitirá que puedas hacer la presencia online de tu empresa, más interesante. Posee las siguientes características (dentro de la aplicación, ve a menú, luego a herramientas para la empresa):

### PERFIL DE EMPRESA

Puedes tener un perfil de empresa con información útil para tus clientes o usuarios. Por ejemplo, podrás tener la descripción de la empresa, la dirección del correo electrónico, el sitio web al que deben dirigirse o incluso la dirección física. Toda la información estará disponible para que no tengan siquiera que llamar para preguntar.

### **RESPUESTAS RÁPIDAS**

Una de las opciones más interesantes es que puedes usar respuestas rápidas y personalizadas según el mensaje. Por ejemplo, puedes grabar mensajes que suelas utilizar con frecuencia y así te ahorrarás escribirlos.

Estas respuestas rápidas las podrás utilizar cuando estés chateando con alguien y coloques el símbolo "/" de esta manera te desplegará todas las respuestas que tienes guardadas y así podrás selecciona una, o sino coloca "/ más la palabra clave que has guardado" para una respuesta en rápida en específico.

### **ETIQUETAS**

Podrás tener tus clientes o contactos organizados en etiquetas para que tengas un control exhaustivo de todo. A través de esta herramienta podemos saber a cuál de cada una de ellas pertenece un cliente. Puedes personalizarlas con nombre y color.



### MENSAJES AUTOMATIZADOS

Cuando recibas un mensaje, WhatsApp se encargará de responder por ti. Por ejemplo, puedes crear mensajes de bienvenida o puedes poner un mensaje que indique que en ese momento no está abierto tu establecimiento u oficina o que no puedes atenderle. Automáticamente se responderá cuando te escriban.

### CATÁLOGO

Podrás crear un catálogo con todos tus productos que tengas en tu tienda o con todos los servicios que ofrezcas como empresa. Eso hará que puedas mostrarlos directamente en WhatsApp sin necesidad de recurrir a otra aplicación específica que haga la labor del catálogo. Podrás añadir productos y servicios para que los clientes puedan verlos desde la app de mensajería o puedan consultar precios en un único vistazo y de la forma más sencilla posible. Este catálogo también podrá ser compartido por un link.







\$26.00

## CREACIÓN DE CUENTA EN WHATSAPP BUSINESS

### **DESCARGAR E INSTALAR**

Descarga la aplicación y verifica tu número telefónico.

También hay una versión de escritorio que nos permite descargar para Windows en versiones Windows 8 y posteriores o para Mac OS X 10.10 y versiones posteriores pero las versiones de ordenador no funcionan de forma independiente, sino que necesitarás que WhatsApp esté previamente instalado en tu teléfono móvil. De igual manera podrás accesar a tu cuenta desde tu computadora a través de la página **https://web.whatsapp.com/** y como la app de escritorio, deberás tener encendido tu celular para que pueda funcionar en la web.

### VERIFICACIÓN

Una vez que lo hayas descargado, tendrás que decidir con qué teléfono quieres asociar WhatsApp Business: con tu teléfono desde el que lo estás usando (recibirás un SMS para comprobar que eres tú).



### **PERFIL DE EMPRESA**

Una vez que hayas verificado tu número, podrás rellenar tu perfil:

- Nombre
- Dirección de la empresa
- Categoría de la empresa
- Descripción de la empresa
- Horario comercial, si lo tiene
- Correo electrónico
- Dirección web

Ajustes de empresa	Rober	QUARDAR	Rober	GUARDAS
Perfil de empresa			Dirección de emp	HRSB
Catálogo			-	
Estadísticas		0	ELIGE UNA UBI	CACIÓN EN EL MAPA
Enlace directo	Rober			1
Cuentas vinculadas	-00103-0010-0		No es un negoció	
amientas de mensajería	Descripción		Horario comercia Contro electrónic	0
Mensaje de ausencia	Dirección de emp	resa	https://	
Mensaje de bienvenida			ARADE OTILA PÁO	INA WEB
Respuestas rápidas	ELICE UNA UB	CACIÓN EN EL MARN	Hey there! I am u	sing WhatsApp.

Es importante que tengas en cuenta que los nombres de empresa, según las reglas de WhatsApp Business, no pueden estar formados sólo por los siguientes criterios:

- El nombre completo de una persona no es el nombre de empresa
- Un término genérico no es el nombre de empresa
- Una ubicación geográfica genérica no cuenta como nombre de empresa
- No puede tener menos de tres caracteres en total

1557.8
WhatsApp
#### **MENSAJES DE AUSENCIA**

Puedes enviar mensajes si no puedes responder cuando te escribe un cliente. Si no estás disponible, podrás dejar establecido el mensaje de ausencia que diga cuál es tu horario o cuándo volverás. Podrás elegir si se envía siempre que no estés disponible o en un horario concreto y en unos días exactos. Es muy útil porque podrás personalizarlo al máximo.

- Pulsa sobre el botón de menú y ve a los ajustes
- Ve a Ajustes de empresa
- Busca la opción Mensaje de ausencia y actívala
- Toca en el mensaje para editarlo y escribe lo que quieras
- Confirma con el botón de OK
- Elige el horario que quieras
  - Enviar siempre
  - Horario personalizado
  - Fuera del horario comercial que hayas elegido
- Elige la lista de destinatarios
  - Todos
  - Los que no están en la libreta de contactos
  - Todos, excepto...
  - Enviar sólo a…
- Toca zen la opción "Guardar"



#### **MENSAJES DE BIENVENIDA**

Los mensajes de bienvenida permiten que se envíe algo a cualquier persona que te haya escrito por primera vez. Si tus clientes te escriben por primera vez o tras un periodo de 14 días de inactividad, recibirán este mensaje personalizado que podrás configurar desde los ajustes.

- Ve al botón de Menú y a Ajustes
- Elige la opción de Ajustes de empresa
- Marca la opción Mensaje de bienvenida
- Activa el botón correspondiente
- Toca en el mensaje y edítalo
- Elige en la lista de destinatarios a quién se enviará
  - Todos
  - Los que no están en la libreta de contactos
  - Todos, excepto...
  - Enviar sólo a...
- Toca en la opción "Guardar"

#### **RESPUESTAS RÁPIDAS**

Podrás configurar respuestas rápidas que funcionan como atajos del teclado para mensajes que envías con frecuencia. Puedes tener un total de máximo 50 respuestas rápidas asociadas a tu cuenta de WhatsApp Business y estas pueden tener mensajes de texto pero también archivos multimedia (fotos, vídeo, GIF). Si selecciona archivos multimedia, solo podrás enviarlos desde tu celular.

Para configurarlas sigue estos pasos:

- Ve al botón de menú de la aplicación de WhatsApp
- Pulsa sobre los Ajustes y Ajustes de empresa
- Ve a la opción Respuestas rápidas
- Pulsa en Añadir (+) para crear la que quieras
- Escribe el mensaje de respuesta rápida que necesitas
- Establece el atajo que vas a usar en el teclado

- Escribe la palabra clave para la respuesta rápida, que luego vas a utilizar para encontrarla fácilmente cuando quieras enviar esa respuesta. Puedes añadir hasta tres palabras clave por cada una que registres

- Toca en "Guardar" para confirmarlo

← Respuestas rápidas	X de una respuesta rápi duxosa	X esta rápida Aña cuaroas
/gracias Muchas gracias por preferimos! Esperamos poder servirte nuevamente.	terminage Inspires lands o tablescence ar picture instituteda	Emisoguida me pongo en contacto con usted
Orea atapre er effectietie pare les menages que ensies can fréquencies. Pare station en un that, escriter / y seleccions et stati de la bas. Más primeration	Atom Segmes on atom	inas responsta 16 Ingresonatap
	Polabras clave (opcional) representado: Epiteben clave (ode star corr or resente de 11 secontend). Esta la aplifact a processor elapor tida administ	Publica class (second) Contactar (respuesta) Ingenes fames 3 publicas class (bala una class or relation in (1 constantial). Elle to second i a meetinar aligns main enterna
0		



Los usuarios de TikTok pueden consumir videos cortos en la plataforma y subir videos cortos (3-15 segundos) o largos (30-60 segundos), que ellos mismos han creado. Los videos se pueden editar de antemano con filtros y efectos.

Hay funciones de Me gusta y Seguimiento, lo que significa que TikTok también se basa en un alto nivel de participación del usuario. El formato de video vertical de la plataforma es particularmente característico, lo que significa que su uso está específicamente orientado a los teléfonos inteligentes.

Esta red social se ha hecho famosa por los vídeos que suben los usuarios bailando, pero es mucho más que eso. Aunque un 41% del público son usuarios de entre 16 y 24 años, tras la pandemia la franja de edad se ha ampliado. Ha llegado a tener un total de 800 millones de usuarios activos al mes en todo el mundo.

Recuerda que para poder jugar en esta plataforma hay que ser creativo, tener ganas y tiempo para afrontar nuevas aportaciones y, sobre todo, interactuar con tu público objetivo. Y esto solo funciona si se te ocurren videos cortos divertidos, creativos y entretenidos.

Toma en cuenta las siguientes estrategias de marketing al momento de crear tu contenido:

#### • DESAFÍOS DE HASHTAG

El principio detrás de esto es simple: un desafío o competencia se llama bajo un determinado hashtag, en el que deben participar tantos usuarios como sea posible. La mayoría de las veces, los usuarios deben realizar una determinada acción dentro de este desafío. Una vez que hayas creado el video y hayas utilizado el hashtag asociado, el video se mostrará en la página del desafío.

A través de esta página, otros usuarios se darán cuenta del desafío y posiblemente también participen en él.

#### • FUNCIÓN DE DUETO

La idea es que los usuarios puedan cantar o bailar con sus clips favoritos en la misma pista de audio. Para hacer esto, la cámara se abre en modo dividido con el video deseado y los usuarios pueden comenzar de inmediato.

# FUNCIONES Y CARACTERÍSTICAS

 LA TRANSMISIÓN: después de iniciar sesión, se te llevará automáticamente a la pantalla de inicio con la transmisión de video. Aquí es donde se muestran los últimos videos de los usuarios que sigues. El feed se personaliza en función de tus gustos, acciones y seguidores, para que puedas ver de inmediato las publicaciones que reflejan tu interés. Si no tienes o apenas tienes seguidores, TikTok te muestra contenido que está en tendencia actualmente.



- LA INTERFAZ DE USUARIO: al igual que con otras plataformas sociales, puedes acceder a casi todo en TikTok a través de la barra de navegación. Aquí encontrarás las funciones importantes como dar me gusta, compartir, comentar y seguir. Un simple deslizamiento te lleva de un canal a la información relevante sobre el usuario o propietario del canal respectivo. Debido al diseño simple y comprensible, el usuario puede orientarse relativamente rápido después de una breve familiarización.
- EL TIKCODE: TikTok le ofrece el llamado TikCode para integrar tu canal TikTok en otras plataformas de redes sociales o tu sitio web. Al escanear el código similar a QR, las partes interesadas llegan directamente a tu perfil de TikTok y no tienen que ubicarte usando la función de búsqueda.
- GRABAR Y PUBLICAR VIDEOS: Los videos de TikTok originalmente estaban limitados a una duración de 15 segundos, ahora puedes incluso grabar y publicar videos de 60 segundos. Puedes usar el signo más en el menú para grabar un video y luego editarl. Puedes agregar diferentes filtros, cambiar la velocidad, cortar el video, etiquetarlo, usar un sonido determinado e insertar efectos.

#### **ΤΑΜΑÑΟ VÍDEO ΤΙΚΤΟΚ**

- Vídeo es vertical, pero se puede grabar vídeo horizontal.
- Dimensiones: 1080 x 1920 (asegúrate ocupar todo el espacio de vídeo)
- Margen de 150 pix. por arriba y debajo. Margen de 64 pix. a los lados.
- Resolución: relación de aspecto 9:16.
- Tipo de archivo: formatos archivos .mp4
- Codificación de vídeo: H.264.
- Proporción imágen completa recomendada: 9:16.



# CREACIÓN DE UNA CUENTA EMPRESARIAL EN TIKTOK

Una vez que se descargó la app hay que crear un usuario.

Igual que en las otras redes sociales, deberás crear la cuenta con un correo o número telefónico, el cual se pueda verificar.

Dentro del panel de perfil figurará el nombre de usuario, se puede añadir una breve descripción y una foto o video de presentación. También se cuenta con la opción de vincular la cuenta de Instagram y de YouTube si es que así se desea.

Al tener creada y configurada tu cuenta con la información de tu emprendimiento, deberás hacer lo siguiente:

Irás a "Yo", luego a los tres puntos en la esquina superior derecha y tendrás una pantalla como esta. Seleccionarás Administrar cuenta.

	Editar perfil	Guard
6		
Fata an perfi		mo de perfi
Desirée Jaimov	rich	
lajaimo Sciencia de unante	en la prina martitud en TATOR. Nel que presentad altar	5 in contrast, in contra
periodista		
Instagram		ñadit Imitagram 1
Youtube		ANARY Youtube 1



# En administrar cuenta, seleccionarás Cambiar a cuenta Pro

Deberás seleccionar el tipo de cuenta, en este caso, será **tipo empresa.** 

÷	Administrar c	uenta
Datos de la	cuenta	
Número de	e teléfono	+503*****80
Correo ele	ctrónico	
Contraseña	a	
Control de la	a cuenta	
Cambiar a	cuenta Pro	
Eliminar cu	lenta	

elec	ciona un tipo de cuenta
	+ + +
	Autor
Pa	ra autores de contenido, personajes públicos, artistas e influencers.
	Siguiente >
	+
	+
	Empresa
Para	marcas, comercios, organizaciones y proveedores de servicios.
	Siguiente >

Ahora selecciona la categoría de tu negocio.

Selecciona la categoría que mejor d cuenta. Esta categoria no se mostra públicamente.	escribe tu rá
Manualidades	
Automoción y transporte	
Bebés	
Belleza	
Ropa y accesorios	
Educación y entrenamiento	
Electrónica	
Financias e inversión	
Comida y bebida	
Siguiente	

Eso es todo. Ya puedes comenzar a utilizar las nuevas funciones.

#### Bienvenido/a a tu cuenta de empresa Beatriz Acosta

Ahora tienes más herramientas para llegar a más espectadores en TikTok

Editar perfil

Omitir



# ¿CÓMO UTILIZAR TIKTOK?

#### VER CONTENIDO DENTRO DE LA APP

Al entrar a Tik Tok se verán una serie de videos de los usuarios que se siguen, así como de otros perfile sugeridos. Para ir pasando de un video a otro hay que deslizar el dedo de abajo hacia arriba.

En cada video está la opción de poner me gusta, dejar un comentario o guardar la canción que está sonando en ese clip. Al presionar sobre la flecha se despliega un menú de opciones: se puede optar por compartir el contenido a través de diferentes aplicaciones (mensaje, Instagram, WhatsApp, Snapchat o Facebook); añadir a favoritos, guardar el video o denunciar.



# ¿CÓMO CREAR CONTENIDO?

El primero paso es presionar en el signo más (+) que se ve al pie de la aplicación.

Al hacerlo, se presionar Status se verá que se despliegan una serie de plantillas de tarjetas que se pueden editar para añadir el texto que se desee. También se puede generar una versión desde cero.

#### **EMPEZAR A GRABAR**

Una vez que se seleccionó la duración del clip y el efecto que se utilizará se comienza a grabar presionando en el botón rojo. Se pueden hacer varios videos cortos dentro de los 15 o 60 segundos de duración total que tendrá tu video. Cada uno de esos clips puede tener un efecto diferente.

Cuando se finalizó con la grabación, se pasa a editar cada uno de los clips: se pueden recortar, eliminar, o añadirles "sonido", que puede ser alguna canción o algún fragmento, alguna frase de una película o que se haya popularizado por algún otro motivo.

Después se puede seguir sumando efectos, transiciones, así como textos eligiendo tipografía y color. Cuando se finaliza con todo eso, se presiona en siguiente, al pie de la pantalla donde se estuvo editando y se desplegará una nueva pantalla donde se puede elegir quién puede ver el video, si se quieren recibir comentarios o no y si se quiere descargar en el dispositivo.





Para hacer campañas publicitarias en la red TikTok cuentas con estos 5 formatos de anuncios:

- **BRANDED LENSES:** muy similares a los filtros patrocinados que hay en Instagram o Snapchat, son efectos, stickers y adhesivos personalizados para tu empresa.
- **HASHTAG CHALLENGE ADS:** es la promoción de un hashtag, relacionada con la llamada a hacer un reto. Al usar este anuncio, consigues que tu hashtag tenga un banner dentro de la pestaña "discover" durante 6 días.
- IN-FEED (BIDDABLE ADS O NATIVE ADS): son los anuncios de toda la vida en redes sociales, los que aparecen en el feed. Te ofrece la opción de poner botones de llamada a la acción. Además, podrás segmentar tu anuncio por situación geográfica, edad y género.
- BRAND TAKEOVER ADS: lo verás en la página de inicio ocupando la pantalla completa entre 3 y 5 segundos. Solo puede haber una marca por día y por país que publicite, por lo que es un anuncio muy caro.
- **TOPVIEW ADS:** Anuncios de 60 segundos de vídeo en la mejor posición donde la verán el mayor número de usuarios de la red social.

Lamentablemente por el momento no está habilitada esta función para El Salvador.

# APLICACIONES EXTRAS

Si no eres un diseñador o definitivamente no tienes experiencia con programas de diseño, si deseas organizar tus publicaciones y tener a tu alcance los detalles de la publicidad que estás realizando, estas aplicaciones (gratuitas) te ayudarán en tu día a día:

### **APLICACIONES PARA PROGRAMAR POST AUTOMÁTICOS**

Ρ

#### PLANOLY

Está diseñada y pensada para poder gestionar de una forma integral tus cuentas de Instagram, Facebook, Pinterest y Twitter, tanto desde su versión de PC como su app para móvil. En Instagram podrás programar post e historias.

Existe una versión gratuita y una de pago.

El plan GRATUITO (Free) tiene un límite de 30 subidas (solo fotos a Instagram o Pinterest) por mes que se reinician el 1 de cada mes y por perfil social.

Los planes de pago comienzan desde los \$7.00 mensuales.



#### HOOTSUITE

Es una plataforma web y móvil para gestionar las siguientes redes sociales: Facebook, Twitter, LinkedIn, Google, Instagram, YouTube. Esta plataforma puede ser utilizada desde la aplicación o el navegador. Posee un período de prueba de 30 días, posterior al cual comienza el cobro de mensualidad de \$19.00

## APLICACIONES PARA ORGANIZACIÓN DE TUS TAREAS



#### TRELLO

Es una herramienta colaborativa que organiza tus proyectos en diferentes tableros. Cada tablero que está distribuido por columnas –que se llaman listas-. En cada lista se compone de tarjetas –tareas o instancias-. Cada tarjeta representa la unidad básica de una lista.

Podrás invitar a más miembros de tu equipo a que puedan participar en ciertos tableros.

#### **ASANA**



Es una aplicación web y móvil diseñada para ayudar a los equipos a organizar, rastrear y administrar su trabajo. Incluye la posibilidad de crear cronogramas en los cuales asignar los marcos temporales que formalmente se deben seguir al realizar determinadas tareas y proyectos, oficializando y poniendo a los integrantes de acuerdo en las fechas y horas de entrega correspondientes para cada tarea.

Igual que Trello, podrás invitar a más miembros de tu equipo a que puedan participar.



## **APLICACIONES PARA EDICIÓN DE FOTOGRAFÍAS**

#### **PHOTOSHOP EXPRESS**

Es una herramienta colaborativa que organiza tus proyectos Podrás mejorar tus fotos con las herramientas inteligentes de Photoshop para llevar a cabo tareas complejas como recortes, borrado de neblina y reducción de ruido. Su interfaz accesible permite editar collages de fotos y compartirlos en las redes sociales.

#### **BODY EDITOR**

Es una herramienta con la que se puede moldear el cuerpo utilizando múltiples ajustes que se nos ofrecen. Reducción de cintura, cambio de color de ojos, altura, forma del rostro, etc. La versión gratuita no te permite ciertos filtros y al terminar de editar una fotografía, tendrá su logo en la esquina inferior derecha.

#### FACE APP

Es un editor de maquillaje y belleza. Podrás cambiar casi cada elemento de tu rostro, colocar filtros, entre otras cosas.

La versión gratuita no te permite ciertos filtros y al terminar de editar una fotografía, tendrá su logo en la esquina inferior derecha.

#### **NO CROP**

Esta aplicación creada para Instagram, es una sencilla herramienta de edición fotográfica que nos permitirá publicar fotografías en Instagram sin necesidad de recortarlas.

#### CANVA

Es una web de diseño gráfico y composición de imágenes, ofrece herramientas online para crear tus propios diseños. Puedes crear diseños desde cero o utilizar una de las plantillas que te ofrecen.

La ventaja de Canva es que te ofrece los tamaños adecuados para cada red social.

La versión de pago también ofrece la programación de post en redes sociales.

#### STORYCHIC

Es una aplicación que cuenta con una enorme galería que incorpora más de 500 plantillas disponibles y totalmente personalizables. Diseñada especialmente para historias de Instagram.

#### **STORYART**

Es una aplicación cuyo objetivo es ayudarnos a crear bonitas historias de Instagram, de una forma rápida y sencilla.

## **APLICACIONES PARA EDICIÓN DE VIDEO**

#### CAPCUT

Es una aplicación de edición de video todo en uno que te ayuda a crear videos increíbles. Cortar, retroceder y cambiar la velocidad de los videos.

## **BIBLIOGRAFÍA**

https://aulacm.com/plan-de-marketing-online-empresa/ https://www.facebook.com/help/282489752085908/?helpref=hc\_fnav https://business.instagram.com/getting-started?locale=es\_LA https://business.twitter.com/es. https://www.whatsapp.com/business https://webonwork.es/ https://www.infobae.com/ https://www.nufede.com/









www.hss.de/ca O P @ @LaHannsSeidel O zak@hss.de



